令和 5 年度 病院事業決算状況

都道府県名 岡山県

	又々	少
絀	不分	目

- 目次 -

市町村・組合名	病院名	ページ
-	地方独立行政法人 岡山県精 神科医療センター	2
岡山市	総合病院岡山市立市民病院(想定企業会計)	3
岡山市	岡山市立せのお病院(想定企 業会計)	4
岡山市	国立病院機構岡山市立金川病 院	5
倉敷市	倉敷市立市民病院	6
玉野市	玉野市民病院	7
笠岡市	笠岡市民病院	8
井原市	井原市民病院	9
高梁市	国保成羽病院	10
備前市	備前病院	11
備前市	日生病院	12
備前市	吉永病院	13
瀬戸内市	瀬戸内市立瀬戸内市民病院	14
真庭市	真庭市国民健康保険湯原温泉 病院	15
美作市	美作市立大原病院	16
矢掛町	国保病院	17
鏡野町	国保病院	18
岡山市久米南町国民健康 保険病院組合	国保福渡病院	19

地方独立行政法人 岡山県精神科医療センター

業

- m 不採算地区中核病院

- 指定病院の状況

特殊診療機能

不採算地区病院

看 護 配 置

務

営 形 態 直営

区 分 精神病院

況

等

び

市町村・組合名

院

法 適 用 区 分

病院区分

建物面積 診療科数

許可公営企業

DPC対象病院

名

施

都 道 府 県 名 岡山県

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率		•	平		均	在	E	院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数		\$	和	5	年	度	ζĮ/	〉和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般									-					-					-
療		養				-					-					-					-
結		核									-					-					-
精		神									-					-					-
感	染	症									-					-					-
	計					-					-					-					-
平均) 在 院	日数	(一般:	病床	のみ)					-					-					-

	設	立		团	体	0	D	状	況
人					П	(人)			1,888,432
決		算	規	₹	模	(千円)		72	1,336,380
標	準	財	政	規	模	(千円)		43	2,540,929
財	政	てた]	指	数				0.50576
経	常	収	支	比	率	(%)			96.2
		実 質	赤	字比	率	(%)			-
健:	全化	連結	実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断	比率	実質	公債	責費 比	率	(%)			10.9
	-	将 来	負	担比	率	(%)			164.6

	収		л [11 TT 71	שריזני							, L) 1	工 177
10 1/	4.1					_								_	
損 益	計		算			書							(†	円・	%)
区 分	決	算	額	<u>費</u> 医	業	収	<u>用</u> 益	全	围	平	均	類	似	平	均
総収益			30,685												
1 経 常 収 益			30,685												
(1) 医 業 収 益			-												
(うち修正医業収益)			-												
入院 収益			-												
外 来 収 益			-												
診療 収入計			-												
繰延運営権対価収益			-												
運営権者更新投資収益			-												
その他医業収益			-												
(うち他会計負担金)			-												
(2) 医 業 外 収 益			30,685												
(うち国・都道府県補助金)			-												
(うち他会計補助・負担金)			-												
(うち長期前受金戻入)			-												
(うち資本費繰入収益)			-												
(3)特別利益			-												
(うち他会計繰入金)			-												
総費用			30,685												
2経常費用			30,685												
(1) 医業費用			-												
職員給与費			-				-				8.7				4.5
材料費			-				-				6.9				9.7
(うち薬品費)			-				-				4.8				6.5
(うち薬品費以外の医薬材料費)			-					_			1.7	_			1.6
減 価 償 却 費			-								8.5				2.8
経費			-								1.5				4.3
(うち委託料)					_		-			1	1.5		_	15	5.4
研究研修費															
資産減耗費			-												
(2) 医業外費用			30,685												
(うち支払利息)			30,685			_	_				0.9				2.2
(3)特別損失			-												
損益類															
し は は は は は は は は は は は は は は は は は は は															
累 積 欠 損 金 経 常 収 支 比 率			100.0							0	6 5			0.0	0 6
経 常 収 支 比 率 医 業 収 支 比 率			100.0					\vdash			6.5 6.0	\vdash			8.6
			<u>-</u>					\vdash			3.2	\vdash			1.2
								\vdash			3.2 1.5	-			8.7 4.5
他会計繰入金対経常収益比率 他会計繰入金対医業収益比率			-					\vdash			3.7	\vdash			4.5 7.7
他会計繰入金対医業収益比率 他会計繰入金対総収益比率								\vdash			3.7 1.5	\vdash			3.3
実質収益対経常費用比率			100.0					\vdash			5.4				3.3 4.6
大貝以皿刈紅市貝用儿学	l		100.0								J.4			U ²	+.0

	貸			 借		対		照		ā				(千円)
				X		分						決	算	額
資		産		合		計	ŀ							-
1	固		定		資		<u>産</u>							_
		(1)	i 有	Ŧ	影	固		定	ì		産			-
		(2)	無		 肜	固		定			<u></u>			-
		(3)	投		そ			<u></u> 他	の	資	<u></u>			_
2	流		動		資		産							-
	11.15	(1)	現	2		及		び	Ť	 湏	金			-
		(2)	未	収	_ 金	及	び	未	収	収	益			_
		(3)	貸		 到	引		当		金 ()			-
		(4)	貯				蔵			`	品			-
3	繰	,	延		資		産							-
負		債	-	合		計								-
1	固		定		負		債							-
		(1)		00000000000000000000000000000000000000	費等(の財源		でてる	ため	の企	業債			-
		(2)	そ	の		也	の	企		業	債			-
		(3)		设改良量										
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金			-
		(5)	引				当				金			-
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
2	流		動		負		債							-
		(1)	建訂	0 改良	費等(の財源	記し 3	でてる	ため	の企	業債			-
		(2)	そ	の		也	の	企		業	債			-
		(3)	建記	设改良	豊等の	財源に	- 充で	てるた	めのも	長期借.	入金			-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金			-
		(5)	引				当				金			-
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
		(7)	_		時		借		入		金			-
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用			-
		(9)	前	受	金	及	び	前	受	収	益			-
3	繰		延		収		益							-
		(1)	長		期		前		受		金			
		(2)	長	期前	受金			化累	計	額 ()			
		(3)	繰	延	運	営	槍	i 文	<u>†</u>	価				
		(4)				対 価	収富			額 ()			-
		(5)	運	営			更			資				-
		(6)	運	営 権 者	更新			益化	累計	額 ()			-
資		本		合		計	ŀ							-
1	資			本余			金							-
2	剰			余			金							-
		(1)	資		本益		剰		余		金			-
		(2)	利				剰		余		金			-
負	債	•	資	本	合	計								-
不		良		債		矜	Z 5							-
実	質	資	金	不	足	額	Ę							-
資	本	不		足	額	()								-
	不足額	(繰到	E収註	5.控除	复)	()								-
備	考													

他会計力	いらの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	-	-
資本勘定繰入	-	-
計	-	-

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移												
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)										
令和5年度	-	-										
令和 4 年度	•	-										
令和3年度	-	-										

	資	金	不	足	等	の	 況	
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		-
健	全 化	法上	の資	金不足	足 額	(千円)		-
健	全化:	法上	の資金	注不足!	北 率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不瓦	2 額	(千円)		-
地	財 法	上の	資 金	不足比	上 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

岡山県

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名 │ 岡山市 名 総合病院岡山市立市民病院(想定企業会計) 院 施 び 業 務 況 等 特殊診療機能 法 適 用 区 分 病院区分 不採算地区病院 - ㎡ 不採算地区中核病院 建物面積 診療科数 - 指定病院の状況 許可公営企業 看 護 配 置 営形 DPC対象病院 態 直営 分 400床以上~500床未満 類 似 区

	病	床	利	用	率		•	平		均	ī	玍		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般				-					-	T					-					-
療		養				-					-	Т					-					-
結		核				-					-						-					-
精		神				-					-						-					-
感	染	症				-					-						-					-
	計					-					-						-					-
平均	在院	日数	(一般:	病床	のみ)						-	Т					-					-

	設	立		4	体	(D	状	況
人						(人)			724,691
決		算	規	₹	模	(千円)		37	7,741,273
標	準	財	政	規	模	(千円)		20	9,635,573
財	政	、)	指	数				0.74
経	常	収	支	比	率	(%)			90.0
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健全	È化 [連結	実質	赤字比	上率	(%)			-
判断	比率	実 質	公債	責費 比	(率	(%)			5.6
		将 来	負	担比	率	(%)			-

XR			11113	1 25 11 17
損 益	計算	書		(千円・%)
		費用		
区分	決 算 額	<u>費 用</u> 医業収益	全国平均	類似平均
bb\ 110 \\	40, 400			
総 収 益	40,126			
1 経 常 収 益	40,126			
(1) 医業収益	-			
(うち修正医業収益)	-			
入 院 収 益	-			
外 来 収 益	-			
診療収入計	-			
繰延運営権対価収益	_			
運営権者更新投資収益				
その他医業収益	-			
(うち他会計負担金)				
(2) 医 業 外 収 益	40,126			
(うち国・都道府県補助金)	-			
(うち他会計補助・負担金)	-			
(うち長期前受金戻入)	-			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3) 特別利益	-			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	40,126			
2 経 常 費 用	40,126			
(1) 医業費用	-			
職員給与費	_	_	58.7	55.7
材料費		_	26.9	28.9
(うち薬品費)	-			15.8
	<u> </u>	-	14.8	
(うち薬品費以外の医薬材料費)	-	-	11.7	12.7
減 価 償 却 費	-	-	8.5	7.9
経費	-	-	21.5	18.1
(うち委託料)	-	-	11.5	10.0
研 究 研 修 費	-			
資 産 減 耗 費				
(2) 医 業 外 費 用	40,126			
(うち支払利息)	40,126	-	0.9	0.9
(3) 特 別 損 失	-			
タ 労 場 共	-			
損益 施 市 原 血 抗 損 益	-			
累 積 欠 損 金	_			
経常収支比率	100.0		96.5	97.5
医紫収支比率	- 100.0		86.0	90.0
	-		83.2	87.2
他会計繰入金対経常収益比率	-		11.5	9.6
他会計繰入金対医業収益比率	-		13.7	11.0
他会計繰入金対総収益比率	-		11.5	9.7
実質収益対経常費用比率	100.0		85.4	88.1

/ ++ +-/		
佐老	•	
MH		

「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

	貸		1	 昔		対		照			表				(Ŧ	-円
				X		——— 分	<u> </u>					月		算		1
 資		<u>産</u>		合		Ė	†					\top				
1	固	<u></u>	定		資		<u>·</u> 産					\top				
		(1)	<u>· </u>	Ŧ	<u> </u>	固		定	ì	<u></u>	産	=				
		(2)	無		1	固		定		資	產					
		(3)	投	資	そ	0,)	他	の	資	産					
2	流		動		資		産									
		(1)	現	2	È	及		び	3	碩	金	÷ i				
		(2)	未	ЧΖ	金	及	び	未	収	ЦΣ	は一盆	Ĺ				
		(3)	貸	ſ	到	引		当		金	()					
		(4)	貯				蔵				듬	3				
3	繰		延		資		産									
負		債		合		È	†									
1	固		定		負		債									
		(1)		改良			原に									
		(2)	そ	の		他	の	企		業	債					
		(3)		改良聲		財源し				長期化						
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ						
		(5)	引				当				金	_				
		(6)	IJ		_		ス		債		矟	<u> </u>				
2	流		動		負		債					\bot				
		(1)		<u> </u>			原に									
		(2)	そ	の		他	の	企		業	債					
		(3)		改良聲		財源し				長期化						
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	<u></u>						
		(5)	引				当				金					
		(6)	IJ		_		ス		債		矟					
		(7)	_		時		借		<u>入</u>		<u> </u>					
		(8)	未	<u>払</u>	金	<u> 及 </u>	び	<u>未</u>	<u>払</u>	費						
		(9)	前	受	金	及	び	前	受	ЦΣ	は一盆	<u> </u>				
3	繰		延		収		益									
		(1)	長		期		前		受		金	<u> </u>				
		(2)		期前	受 3		益			額	()					
		(3)	繰	延	運	営	<u>析</u>			<u>価</u>		\bot				
		(4)		正運言							()	\perp				
		(5)	運	営	権					<u>資</u>						
3/27		(6)	連言	<u> </u>	史系			益化	累計	額	()	+				
<u>資</u>	3/87			<u></u> 合		È						+				
1	<u>資</u>			<u>本</u>			<u>金</u>					+				
2	剰	/ 4 `	3/22	余			金					+				
		(1)	資		<u>本</u>		剰		<u>余</u>		<u></u>					
	/ =	(2)	利		益	. 4	剰		余		金	<u> </u>				
<u>負</u>	債	<u>•</u>	資		合							+				
不	55	<u>良</u>		<u>債</u>			<u>务</u>					+				
実	質	資	金	<u>_ 不</u>	足	, ,	<u>頁</u>					+				
資本	<u>本</u>	不		足	額	())					+				
	不足額	(繰り	上以益	控除征	友)	())									
備 当該貨	考															

-	-
-	-
-	-
	-

他 会 計 からの繰入状況 (千円)

分 | 基 準 額 | 実 繰 入 額

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)									
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	•	-									
令和3年度	-	-									

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金比	率	(%)		4890.3
健	全 化	法上	の資	金不足	足 額	(千円)		-
健	全化:	法上	の資金	È 不 足 l	比 率	(%)		-
地	財法	上(か 資	金不足	2 額	(千円)		-
地	財 法	上の	資 金	不足比	比 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

岡山市立せのお病院(想定企業会計)

び

業

特殊診療機能

不採算地区病院 - ㎡ 不採算地区中核病院

> 看 護 配 置 営形

- 指定病院の状況

類 似 区

務

態 直営

市町村・組合名 │ 岡山市

名 施

院

法 適 用 区 分 病院区分

建物面積 診療科数

許可公営企業

DPC対象病院

都 道 府 県 名

岡山県

等

況

分 | 50床以上~100床未満

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率		•	平		均	7:	玍		院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般				-					-	Т					-					-
療		養				-					-	Τ					-					-
結		核									-	Τ					-					-
精		神									-						-					-
感	染	症									-						-					-
	計					-					-						-					-
平均	1 在 院	日数	(一般	病床	のみ)					-	Τ					-					-

	設	立		4	体	(D	状	況
人					П	(人)			724,691
決		算	規	₹	模	(千円)		37	7,741,273
標	準	財	政	規	模	(千円)		209	9,635,573
財	政	力		指	数				0.74
経	常	収	支	比	率	(%)			90.0
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健全	全化	連結算	ミ質	赤字比	〔率	(%)			-
判断	比率	実質	公債	責費 比	淬	(%)			5.6
		将 来	負	担比	率	(%)			-

												_			
損 益	計		算			書							(千	円・	%)
	`+	44	÷я	費			用	_			15	**	/NI		
│ 区 分	決	算	額	医	業	収	益	至	国	Ψ'	均	類 	似	₩	ᄓ
総収益			13												
1 経 常 収 益			13												
(1) 医 業 収 益			-												
(うち修正医業収益)			-												
入 院 収 益			-												
外 来 収 益			-												
診療収入計			-												
繰延運営権対価収益			-												
運営権者更新投資収益			-												
その他医業収益			-												
(うち他会計負担金)			-												
(2) 医 業 外 収 益			13												
(うち国・都道府県補助金)			-												
(うち他会計補助・負担金)			-												
(うち長期前受金戻入)			-												
(うち資本費繰入収益)			-												
(3)特別利益			-												
(うち他会計繰入金)			-												
総費用			13												
2 経 常 費 用			13												
(1) 医業費用			-												
職員給与費			-				-				8.7				8.7
材料費			-				-				6.9				4.5
(うち薬品費)			-				-				4.8				7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)			-				-				1.7				6.1
減 価 償 却 費			-				-				8.5				1.8
経費			-				-				1.5				2.3
(うち委託料)			-			_	_		_	1	1.5			1	5.3
研究研修費															
資産減耗費			- 10												
(2) 医 業 外 費 用 (うち支払利息)			13								0 0				1 1
			13			_	÷		_		0.9				1.1
タ 告 は 共															
			-												
X Q A A B B B B C B B B B </td <td></td> <td></td> <td>100.0</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>Ω</td> <td>6.5</td> <td></td> <td></td> <td>Ω</td> <td>6.4</td>			100.0							Ω	6.5			Ω	6.4
<u>E </u>			100.0								6.0	<u> </u>			2.4
											3.2	<u> </u>			8.2
他会計繰入金対経常収益比率											1.5	<u> </u>			4.2
他会計繰入金対医業収益比率											3.7	\vdash			4.2 4.4
他会計繰入金対総収益比率	 		-								1.5	\vdash			4.2
実質収益対経常費用比率	 		100.0								5.4	 			3.0
			.00.0							0.	J. T				5.0

	貸			 借		対		照	Į.	;	表			(千円)
				X		;	 分					決	算	額
		産		合			計							-
1	固		定		資		<u></u> 産							-
		(1)	<u>/</u>	H		古		定	ì	 資	産			-
		(2)	無		<u> </u>	适		 定		````	<u>一</u> 產			-
		(3)	投		<u>,</u> そ			<u>//</u> 他	の	` 資	<u>一</u> 産			-
2	流	(- /	動		資		<u> </u>							-
	7710	(1)	現		<u> </u>	及		び	Ŧ		金			-
		(2)	未	収		及	び				益			-
		(3)	貸		_ <u></u> 到	<u>;</u>		当		金(<u> </u>			-
		(4)	貯				<u>.</u> 蔵				一			-
3	繰	(')	延		資									-
負	ner	債	~	合			<u></u> 計							-
1	固	I> 4	定		負		"" 債							_
•		(1)		设改良		の財		充てる	るため	の企	業債			-
		(2)	そ	<u> </u>		他	<u> </u>		È	 業	債			-
		(3)												-
		(4)	そ	<i>D</i>	<u>() ()</u> 他	<u> </u>	長	期	- 37 07 (借	λ	//並			-
		(5)	引		<u>,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,</u>		当	743	<u> </u>		立 金			-
		(6)	ij		_		<u>ーニ</u> ス		債		 務			-
2	流	(0)	動		負				1,5		373			_
	7716	(1)		设改良		の財		充てる	るため	の企	業債			
		(2)	そ	<u> </u>		他	<u> </u>		È	業	債			-
		(3)		 殳改良酮										-
		(4)	そ	<i>o</i>	他	<u>の</u>	長	期	借 借	<u>入</u> 人	金			-
		(5)	引		<u>,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,</u>		当	743			立 金			-
		(6)	ij		_		<u>ー</u> ス		債		 務			-
		(7)			時		借		入		金			-
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用			-
		(9)	前	受	立 金	<u>/众</u> 及	び	前	 受	収	益			_
3	繰	()	延		収		益	13.3		1/				_
	nok	(1)	長		期		 前		受		金			
		(2)		期前		金り		化累		額 (<u> </u>			
		(3)	繰	延	 運	並 信				価				_
		(4)		 延運						順 額 ()			-
		(5)	運	~~~ 営	 権	者	更	<u>新</u>		吹、 資				-
		(6)		 営 権 者						么 額 ()			-
資		本	~	<u>- i </u>		71 32	計		27. 81	HA (-
1		•		本			金							-
2	剰			余			立							-
		(1)	資		本				余		金			-
		(2)	利		益		剰		 余					-
負		•	資	本	_ 	<u> </u>	計		/31					_
不		良				-	務							-
実	質	資	金	不	Į.	1	額							-
<u>冷</u>		 不		 _	<u>^</u> 額)							-
				<u>~</u>)							

他会	き計が	\	の	繰 入	状	況	(千円)
×	分	基	準	額	実	繰	入 額
収益勘足	定繰 入			-			-
資本勘足	宣繰 入						-
計							-

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	=	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		4890.3
健	全 化	法上	の資	金不力	足額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	全不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不足	足 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

頁 4 个 正 頟 (裸 延 収 益 拴 际 俊) 備 考 <u>当該貸借対</u>照表の数値は、事業単位(当該団体は1事業に経営している病院が2以上ある) の決算額である。

類

都 道 府 県 名

岡山県

市町村・組合名 │ 岡山市 名 国立病院機構岡山市立金川病院 院 施 設 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 当然財務 特殊診療機能 病院区分 一般病院 不採算地区病院 第2種該当 3,592 ㎡ 不採算地区中核病院 建物面積 5 指定病院の状況 教 診療科数 許可公営企業 看 護 配 置 13:1 DPC対象病院 営 形 態 指定管理者(利用料金制)

似 区

分 │ 50床未満

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率		•	平		均	:	在		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			3	30					61.7						71.4					66.3
療		養				-					-						-					-
結		核									-											-
精		神				-					-											-
感	染	症									-											-
	計				3	30					61.7						71.4					66.3
平均	在 院	日数	(一般:	病床	のみ)						31.1					,	35.2					31.7

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			724,691
決		算	規	₹	模	(千円)		37	7,741,273
標	準	財	政	規	模	(千円)		20	9,635,573
財	政	. 力]	指	数				0.74
経	常	収	支	比	率	(%)			90.0
		実 質	赤	字比	率	(%)			-
健:	全化	連結	実質	赤字比	[率	(%)			-
判断	i比率	実 質	公債	責費 比	率	(%)			5.6
		将 来	負	担比	率	(%)			-

損 益	計	算		書						(千	円・タ	%)
区分	決 算	額	<u>費</u> 医	業収益	<u>月</u>	全	国平	均	類	似	平	均
総 収 益	87	7,890										
1 経 常 収 益		7,890										
(1) 医業収益		3,177										
(うち修正医業収益)		-										
入 院 収 益												
外 来 収 益		-										
診療 収入計		-										
繰 延 運 営 権 対 価 収 益		-										
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益		-										
その他医業収益	(3,177										
(うち他会計負担金)		3,177										
(2) 医 業 外 収 益		,713										
【 (うち国・都道府県補助金)		-										
(うち他会計補助・負担金)		3,794										
(うち長期前受金戻入)	22	2,895										
(うち資本費繰入収益)		-							-			
(3)特別利益		-										
(うち他会計繰入金)		-										
総 費 用		1,458			+							
2 経 常 費 用		458			_							
(1) 医 業 費 用	82	1,899										_
職員給与費		-			-			58.7				9.5
材 料 費		-			-+			26.9	_			3.4
(うち薬品費) (うち薬品費以外の医薬材料費)		-			-+			14.8 11.7	-			7.2
(フラ楽の真以外の医案材料員)	20	-		473.	-			8.5	┢			5.5 4.0
経		237		900.	_			21.5				3.3
(うち委託料)	30	5,618 -		900.	-			11.5				2.2
研究研修費					_			11.5				2.2
資産減耗費		44			-							
(2) 医 業 外 費 用	(9,559			+							
(う ち 支 払 利 息)		3,820		142.	8			0.9			-	1.0
(3)特別損失		-		, , , , ,				0.0				
タ 労 場 送		5,568			T							
l 損 益 腔 P 原 亜 益		6,568			T							
累積欠損金		2,071			1							
経常 収支 比率		93.0						96.5			97	7.3
医 業 収 支 比 率		7.3						86.0	1			0.9
修正医業収支比率		-						83.2				3.2
他会計繰入金対経常収益比率		73.9						11.5				5.0
他会計繰入金対医業収益比率	10)51.8						13.7				9.4
他会計繰入金対総収益比率		73.9						11.5				5.0
実質収益対経常費用比率		24.3						85.4			63	3.3

	他	会	計	か	١.	5	の	繰	λ	状	況	(Ŧ	円)
×			分			基	準	Į.	額	実	繰	入	額
収音	益甚	加定	繰,	λ				54,4	410			64	,971
資	本甚	力定	繰ん	λ				12,3	328			24	,657
		計						66,7	738			89	,628

	貸			借		対		照			表			(千円)
				X		分	•					決	算	額
資		産		合		言	†						6	25,743
1	固		定		資		産							25,443
		(1)	有	Я		固		定	ì	資	産			25,443
		(2)	無		<u>, , , , , , , , , , , , , , , , , , , </u>	固		<u>定</u>		~ 資	<u></u> 産			_
		(3)	投		そ		,	<u></u> 他	の	資	<u></u> 産			-
2	 流	(-/	動				産							300
	7716	(1)	現	Ē		及		び	3	 預	金			300
		(2)	未		_ 金	及	び	未	収	収	益			-
		(3)	貸		_ <u></u> 到	<u>~</u> 引	<u> </u>	<u>当</u>		金 (<u> </u>			
		(4)	<u> </u>	12	-1	J1	蔵			<u> </u>	品			_
3	繰	(+)	延		資		産				нн			
<u>,</u> 負	亦木		<u>X</u>	合	只	言							5	07,900
<u>只</u> 1	固	只	定		負	п	<u> </u> 債							81,700
<u> </u>	ᄖ	(1)		设改良		の財派		タケス	, t- H	<u></u>	· 娄 僖			81,700
								1î		<u> </u>				01,700
		(2)	そ 建	の ひょう		他	の - カ っ				<u>債</u>	-		-
		(3)		<u> </u>										-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	<u> </u>	<u>金</u>			-
		(5)	引				当		/±		<u>金</u>			-
	\	(6)	IJ				<u>ス</u>		債		務			-
2	流		動		<u>負</u>	- 5135				- 4	NIK (=			23,500
		(1)		设改良										23,200
		(2)	そ	の		他	の	<u>î</u>		業	<u>債</u>			-
		(3)		殳改良 竇										-
		(4)	そ	<u>の</u>	他	の	長	期	借	<u>入</u>	金			-
		(5)	引				当				金			-
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
		(7)	_		時		借		λ		金			-
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用			-
		(9)	前	受	金	及	び	前	受	収	益			-
3	繰		延		収		益							2,700
		(1)	長		期		前		受		金		1	60,382
		(2)	長	期前	受 3	金収		化累	計	額 ()			57,682
		(3)	繰	延	運	営	棺			価				-
		(4)				対価				額 (()			-
		(5)	運				<u></u> 更			流、 資				-
		(6)		 営 権 者						額 (·)			-
資		本		<u> </u>		言			. · AI				1	17,843
1		•		本		н	' 金							19,892
2	<u></u> 剰			余			金							02,049
	*1·3	(1)	資		本				余		金			22
		(2)	 利		益		 剰		余				-3	02,071
<u></u>		•	<u>~~</u> 資	本	 合	Ė			///		<u> 114</u>			25,743
	识	良	具	华_ 債										
<u>負</u> 不 実 資	質	<u> </u>	金	_{[限} 不	足	<u></u>								-
<u>大</u> 咨	具 本	具 不		<u>不</u> 足	<u></u> 額									
				<u>走</u> 益控除征		()						-		
貝 华 ′	1、仁 积	ノ ポネノ	<u> </u>	ᅟ고ᆘᆉᅧ	又 丿		1					<u> </u>		-

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)
令和5年度	•	•
令和 4 年度	•	•
令和3年度	-	-

	資	金	不	,	已	等	の	丬	ť	況
累	積	欠	損	金	比	率	(%)			4890.3
健	全 化	法上	の資	金	不足	2額	(千円)			-
健:	全化	法上	の 資 :	金不	足比	と率	(%)			-
地	財法	上(の 資	金	不 足	額	(千円)			-
地	財法	上の	資 金	不	足比	〔率	(%)			-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

資	産	合 計	625,743
1 匡	<u> </u>	定 資 産	625,443
	(1)	有 形 固 定 資 産	625,443
	(2)	無 形 固 定 資 産	-
	(3)	投資その他の資産	-
2 济		動資産	300
	(1)	現金及び預金	300
	(2)	未収金及び未収収益	-
	(3)	貸 倒 引 当 金()	-
	(4)	貯蔵品	
3 綽	\ /	延資産	
	<u>* </u>	<u>度</u>	507,900
<u>只</u> 1 匿		定	
1 15	<u>의</u> (1)		481,700
	\ /	建設改良費等の財源に充てるための企業債	481,700
	(2)	そ の 他 の 企 業 債	-
	(3)	建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
	(4)	その他の長期借入金	-
	(5)	引 金	-
2 13	(6)	<u>リ - ス 債 務 </u>	-
2 济		動 負 債	23,500
	(1)	建設改良費等の財源に充てるための企業債	23,200
	(2)	その他の企業債	-
	(3)	建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
	(4)	その他の長期借入金	-
	(5)	引	-
	(6)	リ - ス 債 務	-
	(7)	一 時 借 入 金	-
	(8)	未払金及び未払費用	-
	(9)	前受金及び前受収益	-
3 綽	記	延 収 益	2,700
	(1)	長期前 受 金	160,382
	(2)	長期前受金収益化累計額()	157,682
	(3)	繰延運営権対価	-
	(4)	繰延運営権対価収益化累計額 ()	-
	(5)	運営権者更新投資	-
	(6)	運営権者更新投資収益化累計額 ()	-
 資		合 計	117,843
1 賞		本金金	419,892
2 乗			-302,049
7.	(1)	資 本 剰 余 金	22
	(2)	利 益 剰 余 金	-302,071
 負 債		資本合計	625,743
杰 原 不	<u>.</u> 良	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	- 020,740
負 債 不 実 質		金不足額	<u> </u>
_ =			
資 7	本 不		-

の決算額である。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	倉敷市
病 院 名	倉敷市立市民病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能 ド 訓
病院区分	│一般病院 │ 不 採 算 地 区 病 院 │ 非該当
建物面積	14,117 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │ 非該当
診療科数	22 指 定 病 院 の 状 況 救
許可公営企業	看 護 配 置 7:1
DPC対象病院	対象 経営形態 直営
	┃

	病	床	利	用	率	•	平		均	:	在		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数	令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
-		般			198					60.5						62.1					66.3
療		養			-					-						-					-
結		核			-					-	Т					-					-
精		神			-					-						-					-
感	染	症			-					-						-					-
	計				198					60.5						62.1					66.3
平均	在院	日数	(一般:	病床	のみ)					15.3	Т					14.9					14.7

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			474,592
決		算	規	₹	模	(千円)		23	4,397,827
標	準	財	政	規	模	(千円)		11	4,620,816
財	政	、]	指	数				0.83
経	常	収	支	比	率	(%)			91.2
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化 [連結	実質	赤字比	筝	(%)			-
判断	市比率 [実 質	公債	責費 比	率	(%)			3.0
		将 来	負	担比	率	(%)			-

·											. –			
損 益	計	算			書							(Ŧ	円・	%)
区分	決 算	安百	費			F	_	国	177	+/51	米五	/N	777	均
		額	医	業	月 収 註	á	王	ュ	#	ᄓ	天 貝	ᇄ	#	ഥ
総 収 益	3,743													
1 経 常 収 益	3,742													
(1) 医 業 収 益	3,210													
(うち修正医業収益)	3,100													
入院収益	1,929													
外来収益		,859												
診療収入計	2,902	,219			_									
繰延運営権対価収益		-				-								
運営権者更新投資収益 その他 医業収益	200	705												
その他医業収益(うち他会計負担金)		,735												
(2)医業外収益		, 254 , 784												
(2) 医 乗 が 収 <u> </u>		, 704 , 514												
(うち他会計補助・負担金)		,725												
(うち長期前受金戻入)		,987												
(うち資本費繰入収益)		,849												
(3)特別利益	77	267												
(うち他会計繰入金)		-												
総費用	3,719	. 146												
2 経 常 費 用	3,719													
(1) 医 業 費 用	3,532													
職員給与費	2,124				66.	2			58	8.7			6	7.7
材料費	418	, 341			13.	0			20	6.9			1	8.3
(うち薬品費)		,036			7.	0				4.8				8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)		,386			6.					1.7				9.1
減 価 償 却 費		,101			11.	$\overline{}$				8.5				0.3
経費		, 349			18.					1.5				9.4
(うち委託料)		,661		_	12.	4			1	1.5		_	1	3.6
研究研修費		,622												
資産減耗費		,187												
(2) 医業外費用		,689								2 2				
(うち支払利息)	29	,053			0.	9			(0.9				1.1
(3)特別損失 は 常 損 益	22	32												
		,624 ,859												
<u> </u>	2,576													
経常収支比率		00.6							Q	6.5			a	5.4
医業収支比率		90.9								6.0				9.1
		87.8								3.2				4.9
他会計繰入金対経常収益比率		6.4								1.5	\vdash			7.0
他会計繰入金対医業収益比率		7.5								3.7				1.8
他会計繰入金対総収益比率		6.4								1.5				7.1
実質収益対経常費用比率	(94.2								5.4				9.2

	貸		1	借		対		照		ā	表			(千円)
				X		5	}					決	算	額
資		産		合		Ì	i†						10,7	704,266
1	固		定		資		産							703,810
		(1)	有	Ŧ	杉	固		定	Ĭ		産			703,810
		(2)	無		杉	固		定		E	産			-
		(3)	投	資	そ	σ.)	他	の	資	産			-
2	流		動		資		産						3,0	000,456
		(1)	現	2	金	及		び	予	頁	金		2,6	615,231
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益		(382,577
		(3)	貸	ſ	到	引		当	:	金 ()			3,844
		(4)	貯				蔵				品			6,492
3	繰		延		資		産							-
負		債		合		Ì	i†							584,477
1	固		定		<u>負</u>		債_							675,759
		(1)			費等の								6,	118,307
		(2)	そ	の		<u>也</u>	の	<u> 1</u>		業	债_			-
		(3)			豊等の					•			ţ	591,867
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	入	金			-
		(5)	引				当				金		(965,585
_	N -3	(6)	IJ				<u>ス</u>		債		務			-
2	流		動		負	- 513	債_			- 4	NIZ /==			306,267
		(1)	<u>建設</u>		費等(316,198
		(2)	そ	の		<u>也</u>	の	<u>î</u>		業				
		(3)			豊等の					•				27,895
		(4)	そ	の	他	<u>の</u>		期	借	<u> </u>	<u>金</u>			-
		(5)	引				当		/ =		金			153,516
		(6)	IJ				ス		<u>債</u>		務			-
		(7)	<u> </u>	+1	<u>時</u>	77	借	+	<u>入</u>	#	金田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田			-
		(8)		<u>払</u>	金	<u>及</u>	び		払	費	用			792,648
2	/묘	(9)	前	受	金	及	び	前	受	収	益		4 (- 154
3	繰	(1)	延		期		益		受		金			602,451
		(1)	<u>長</u>	期前	<u>期</u> 受 釒	<u>γ ΙΙ</u> Π	前益	化累		存百 /	<u></u> 王			363,365 760,914
		(3)	<u> </u>	<u>期 則</u> 延	_ 運	主 収 営	<u> </u>			<u>額 (</u> 価				00,914
		(4)			<u></u>					<u> </u> 額 (``			
		(5)	運	匹理: 営		<u>的 IIII</u> 者	<u>収五</u> 更			<u>融(</u> 資)			-
		(6)			<u>作</u> 手更新						``			
 資		<u>(6)</u> 本	建品	_	1 丈 杉		<u>₹ 4X 1</u> 計	<u>皿 化 :</u>	秋 山)			119,789
	 資	4		<u></u> 本			!! 金							527,759
2	<u>具</u> 剰			<u>年</u> 余			 金							107,970
	不出	(1)		VI,	本		<u>亚</u> 剰		余		金			168,763
		(2)	 利		<u>华</u> 益				 余		 金			576,733
負	 債	•	<u>啊</u> 資	本	 合	1	<u> </u>		\1\		<u> 177</u>			704,266
不	ᅜ	良		<u>华_</u> 債	<u> </u>		<u>11</u> 务						10,1	
実	 質	<u>ド</u>	金	<u> 原</u> 不	足		<u>刀</u> 預							_
_ 資	 本	 不		 足	<u>~</u> 額	()							-
	<u>不</u> 不足額		E収益	<u>~</u> 控除征	四万 後)	(<u>/</u>							-
供	±×	(n/A Z	_ ,/,	-1-101	~ /									

考

他 会 計 が	6	の繰入	、 状 況 (千円)
区分	基	準 額	実繰入額
収益勘定繰入		236,074	239,979
資本勘定繰入		153,996	153,996
計		390,070	393,975

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	•
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		80.2
健	全 化	法上	の資	金不足	足 額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 3	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

び

業

- ㎡ 不採算地区中核病院

類 似 区

- 指定病院の状況

看 護 配 置

営 形

特殊診療機能 不採算地区病院

務

態 直営

況

分 100床以上~200床未満

等

市町村・組合名 ■玉野市 名

施

玉野市民病院

及

設

院

法 適 用 区 分

病院区分

建物面積 診療科数

許可公営企業

DPC対象病院

都 道 府 県 名 岡山県

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率		•	平		均	在	E	院		日	数			(%	5・日)	
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度	4	〉和	4	年	度	令	和	3 £	F 度	
_		般				-					-					- 1					-
療		養				-					-					-					-
結		核				-					-					-					-
精		神				-					-					-					-
感	染	症			•	-					-					-					-
	計			•	•	-	•	•			-		·		,	-	•		,	,	-
平均	7 在院	日数	(一般	病床	のみ)						-					-					-

	設	立		4	体	0	D	状	況
人					П	(人)			56,531
決		算	規	₹	模	(千円)		2	5,980,850
標	準	財	政	規	模	(千円)		1	5,555,103
財	政	てた)	指	数				0.52
経	常	収	支	比	率	(%)			95.1
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化	連結	実質	赤字比	[率	(%)			-
判断	比率	実質	公債	責費 比	率	(%)			4.3
		将 来	負	担比	率	(%)			-

THE STATE OF THE S	190 12	<u>. 71 1</u>	00//(<u></u>	. 2007	\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\					-5 II 191
損 益	——— 計	———— 算			書					(千円	9・%)
区分	決 拿	算 額	<u>費</u> 医	業	用 収 益	全	玉	平均	類	似	平均
総収益		768		71	171 222						
1 経 常 収 益		768									
(1) 医 業 収 益		-									
(うち修正医業収益)		-									
入 院 収 益		-									
外 来 収 益		-									
診療 収入計		-									
繰 延 運 営 権 対 価 収 益		-									
運営権者更新投資収益		-									
その他医業収益		-									
(うち他会計負担金)		-									
(2) 医業外収益		768									
(うち国・都道府県補助金)		-									
(うち他会計補助・負担金)		-									
(うち長期前受金戻入)		-									
(うち資本費繰入収益)		-									
(3)特別利益						-			₩		
(うち他会計繰入金)		-				-			-		
総費用		768				-			-		
2 経 常 費 用		768				-					
(1) 医 業 費 用		-									
職員給与費		-			-			58.7	 		67.7
材 料 費		-				+		26.9	\vdash		18.3
(うち薬品費)		-				+		14.8	+-		8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費) 減 価 償 却 費		-			-	+		11.7 8.5	+		9.1
減 価 償 却 費 経 費		-			-	+		21.5	+		10.3
		-			-	+		11.5	+		29.4 13.6
<u>(う ち 委 託 料)</u> 研 究 研 修 費		<u> </u>						11.5			13.0
資産減耗費						+-			+		
(2) 医業外費用		768									
(うち支払利息)		768			-			0.9			1.1
(3) 特 別 損 失		-						0.0			
以 告 铝 兴											
損 益		_									
累積欠損金		-									
経常収支比率		100.0						96.5			95.4
医 業 収 支 比 率		-						86.0			79.1
修正医業収支比率		-						83.2	1		74.9
他会計繰入金対経常収益比率		-						11.5			17.0
他会計繰入金対医業収益比率		-						13.7			21.8
他会計繰入金対総収益比率		-						11.5			17.1
実質収益対経常費用比率		100.0						85.4			79.2

図 分 決 算 額 注 音 音 音 音 音 音 音 音 音
1 固 定 資 産 (1) 有 形 固 定 資 産 (2) 無 形 固 定 資 産 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 (1) 現 金 及 び 未 収 収 益 (2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 (3) 貸 倒 引 当 金 () (4) 貯 蔵 日 日 日 日 日 日 日 日 日
1 固 定 資 産 (1) 有 形 固 定 資 産 (2)無 形 固 定 資 産 (2) 無 財 金 及 び 預 金 (2) 未 収 金 人 () 会 人 (3) 貸 倒 引 当 金 () 会 () 会 会 () 会 会 () 会 会 () 会
(1) 有 形 固 定 資 産 (2) 無 形 固 定 資 産 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 (1) 現 金 及 び 預 金 (2) 末 収 金 及 び 末 収 収 益 (3) 貸 倒 引 当 金 () (4) 貯 蔵
(2) 無 形 固 定 資 産 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 2 流 動 資 産 (1) 現 金 及 び 預 金 (2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 (3) 貸 倒 引 当 金 () (4) 貯 蔵 品 3 繰 延 資 産 負 債 合 計 1 固 定 負 債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リ ー ス 債 務 2 流 動 負 債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (4) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (5) 引 当 金 (6) リ ー ス 債 務 (7) 一 時 份 人 金 (5) 引 当 金 (7) ー 時 份 公 会 (7) ー 日 日 日 日 日 公 会 (7) ー 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日
(3) 投資 その他の資産 (1) 現金及び 積金 (2) 末収金及び 末収収益 (3) 質 倒 引 当 金() (4) 貯 蔵 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品
2 流 動 資 産 び 預 金 (2) 末 収 金 及 び 末 収 収 益 (3) 貸 倒 引 当 金 ()) (4) 貯 蔵 品 品 日 (4) 貯 蔵 品 品 日<
(1) 現 金 及 び 預 金 (2) 末 収 金 及 び 末 収 収 益 (3) 貸 倒 引 当 金 () (4) 貯 蔵 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品 品
(2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 (3) 貸 倒 引 当 金 () (4) 貯 蔵
(4) 貯 蔵 産 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日
3 繰 延 資 産 1 固 定 負 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) その他の企業債 (2) その他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) その他の長期借入金 (5) 引 (6) リース債務 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) その他の企業債 (2) その他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) その他の長期借入金 (4) その他の長期借入金 (5) 引 (5) 引 当金 (6) リース債務 (7) 一時借入金 (8) 未払金及び未払費用 (9) 前受金及が前受収益 3 繰延収益及び前受収益 (2) 長期前受金収益化累計額() (1) 長期前受金収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権者更新投資収益化累計額()
負 信 合 計 1 固 定 負 信 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) その他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) その他の長期借入金 (4) その他の長期借入金 (5) 引 当金 (6) リース 債務 (4) をの他の企業債 (7) をの他の企業債 (2) をの他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) をの他の長期借入金 (4) をの他の長期借入金 (4) をの他の長期借入金 (5) 引 当金 (6) リース債務 (5) 引 (7) ト 借入金 (5) 引 (8) 未払金及び未払費用 (7) ト 借入金 (8) 未払金及び素払費用 (5) 運 (1) 長期前受金及び前受収益 (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権者更新投資収益化累計額() (5) 運営権者更新投資収益化累計額()
1 固 定 負 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) その他の企業債 (2) その他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) その他の長期借入金 (5) 引 当金 (5) 引 当金 (6) リース債務 (5) 引 負債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) その他の企業債 (2) その他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) その他の長期借入金 (4) その他の長期借入金 (5) 引 当金 (5) 引 当金 (6) リース債務 (7) 一時借入金 (8) 未払金及び未払費用 (8) 未払金及び未払費用 (8) 未払金及び未払費用 (9)前受金及び前受収益 (8) 未払金及び未払費用 (3) 繰延収益 (1) 長期前受金収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権者更新投資収益化累計額()
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース 債 務 2 流 動 負 債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース 債 務 (7) ー 時 借 入 金 (6) リース 債 務 (7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期前受金収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権者更新投資収益化累計額()
(2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース 債 務 2 流 動 負 債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース 債 務 (7) ー 時 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース 債 務 (7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期前受金 収益化累計額() (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権 者更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額()
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース債務 2 流動負債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債(2) そ の 他 の 企 業債(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース債務 (7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰延収 益 (1) 長 期 前 受 金 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期前受金収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権者更新投資収益化累計額()
(4) その他の長期借入金 (5) 引 当金 (6) リース (6) リース (7) 中 (8) 未払金及び (7) 中
(5) 引 当 金 (6) リース 債 務 - ス 債 務 - ス 債 務 - ス 債 務 - ス 債 務 - ス 債 所
(6) リース 債 務 2 流 動 負 債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース 債務 (7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期 前 受 金 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期 前 受 金 (2) 長期 前 受 銀 社 化 累 計 額 () (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権 対価収益 化 累計額 () (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益 化 累計額 ()
2 流 動 負 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 - (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 - (6) リース債務 - (7) 一時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 - (9)前受金及び前受収益 - 3 繰延収益 - (1) 長期前受金収益化累計額() - (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() -
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 (6) リース 債 務 (7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期前受金 収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額()
(2) その他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) その他の長期借入金 (5) 引 当金 (6) リース債務 (7) 一時借入金 (8) 未払金及び未払費用 (9)前受金及び前受収益 3繰延収益 (1)長期前受金収益化累計額() (2)長期前受金収益化累計額() (3)繰延運営権対価収益化累計額() (4)繰延運営権対価収益化累計額() (5)運営権 者更新投資収益化累計額()
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 (6) リース債務 - (7) 一時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 - (9)前受金及び前受収益 - 3 繰延収益 - (1)長期前受金収益化累計額() - (2)長期前受金収益化累計額() - (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() -
(4) その他の長期借入金 (5) 引 当金 (6) リース債務 (7) 一時借入金 (8) 未払金及び未払費用 (9)前受金及び前受収益 3繰延収益 (1)長期前受金収益化累計額() (2)長期前受金収益化累計額() (3)繰延運営権対価収益化累計額() (4)繰延運営権対価収益化累計額() (5)運営権利価収益化累計額()
(5) 引 当 金 - - ス 債 務 - (7) 一 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 (9) 前 受 金 及 び 前 受 セ -<
(6) リ ー ス 債 務 (7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期前受金 収 益 化 累 計 額 () (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()
(7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 び 未 払 費 用 - (9) 前 受 金 ひ 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 -<
(8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 - (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 - (2) 長期前受金収益化累計額() - (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() -
(9)前受金及び前受収益 - 3繰延収益 - (1)長期前受金収益化累計額() - (2)長期前受金収益化累計額() - (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権 者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() -
3 繰 延 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 - (2) 長期前受金収益化累計額() - (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権 者更新投資収益化累計額() -
(1) 長 期 前 受 金 - (2) 長期前受金収益化累計額() - (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() -
(2) 長期前受金収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運営権者更新投資収益化累計額()
(3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()
(4) 繰延運営権対価収益化累計額 () (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()
(5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()
(6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()
N= 1 A 11
10 t 0 1
<u> </u>
1 資 本 金 -
2 剰 余 金 -
(1) 資本剰余金 -
(2) 利 益 剰 余 金 -
<u>負債・資本合計</u> -
不良债務
実質資金不足額 資本不足額()

資本不足額(繰延収益控除後) ()

備

考|

他 会 計 か	ゝらの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	-	-
資本勘定繰入	-	-
計	-	-

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	F	の	状	況	
累	積	欠	損	金	比習	<u>«</u>	(%)			-
健	全 化	法上	の資	金石	足客	Į	(千円)			-
健	全化	法上	の資:	金不足	足比፮	<u>«</u>	(%)			-
地	財法	: 上 (の 資	金不	足客	Į	(千円)			-
地	財法	上の	資 金	不足	比图	<u>«</u>	(%)		_	-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

岡山県

市町村・組合名	笠岡市
病 院 名	笠岡市民病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能ド 訓
病院区分	一般病院 不採算地区病院 第2種該当
建物面積	11,571 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │
診療科数	13 ┃指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 輪
許可公営企業	看 護 配 置 10:1
DPC対象病院	- 経営形態 直営
	類 似 区 分 50床以上~100床未満

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率	•	平		均	₹	E	院	E	日 数	!		((%• E	3)
X		分	病	床	数		令 和	5	年	度	2	令 和	4	年 度	令	和	3	年	度
_		般			60					92.5				98.6				Ç	93.3
療		養			39					98.2				97.0				3	37.2
結		核			-					-				-					-
精		神			-					-				-					-
感	染	症			-					-				-					-
	計				99					94.7				98.0				(90.9
平均	1 在 院	日数	(一般	病床	のみ)					9.4				9.0					9.0

対

照

	設	立		寸	体	0	D	状	況
人						(人)			46,088
決		算	規	Į	模	(千円)		26	6,287,188
標	準	財	政	規	模	(千円)		13	3,548,567
財	政	九		指	数				0.56
経	常	収	支	比	率	(%)			97.3
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化	連結算	€質	赤字比	上率	(%)			-
判断	比率	実質	公債	貴費比	〔率	(%)			7.8
		将 来	自	担比	率	(%)			48.2

接	(千円・%)
総 収 益 2,263,519 医業 収 益 2,263,519 (1) 医 業 収 益 1,759,069 (うち修正医業収益) 1,709,409 (うち修正医業収益) 1,709,409 (うち修正医業収益) 1,199,077 外 来 収 益 422,604 (2) 療 運 権 者 更 新 投 資 収 益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2) 医業 外 収 益 490,904 (うち田・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うちし会計補助・負担金) 425,145 (うちし会計繰入収益) - (うちし会計繰入収益) - (うちし会計繰入収益) - (3) 特 別 利 益 13,546 (うち他会計繰入金) (うち他会計繰入金) (うち 世会計繰入金) (うち 悪 費 用 1,940,169 (1) 医 費 1,031,178 (58.6 58.7 大學 日本(4.8 世紀) (55薬品費以外の医薬材料費) (4.8 世紀) (55薬品費以外の医薬材料費) (4.8 世紀) (55薬品費以外の医薬材料費) (4.8 世紀) (4.8 世紀) (55薬品費以外の医薬材料費) (4.8 世紀) (4.8 世	類 似 平 均
1 経常収益 2,249,973 (1)医業収益) 1,759,069 (うち修正医業収益) 1,709,409 入院収益 1,199,077 外来収益 422,604 診療収入計 1,621,681 繰延運営権対価収益 - での他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2)医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち後期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 (方5薬品費以外の医薬材料費 84,342 4.8	A I 75
(1) 医業収益) 1,759,069 (うち修正医業収益) 1,709,409 入院収益 1,199,077 外来収益 422,604 診療収入計 1,621,681 繰延運営権対価収益 - 運営権者更新投資収益 - での他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2) 医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3) 特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2 経常費用 1,940,169 (1) 医業費用 1,940,169 (1) 医業費用 1,940,169 (1) 医業費用 1,940,169 (1) 医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9	
(うち修正医業収益) 1,709,409	
入院収益 1,199,077 外来収益 422,604 診療収入計 1,621,681 繰延運営権対価収益 - 運営権者更新投資収益 - その他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2)医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち地会計補助・負担金) 425,145 (うち後期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,940,169 (1)医業費用 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
外 来 収 益 422,604 診療収入計 1,621,681 繰延運営権対価収益 - 運営権者更新投資収益 - その他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2)医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
診療収入計 1,621,681 繰延運営権対価収益 - 運営権者更新投資収益 - その他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2)医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
繰延運営権対価収益 - 運営権者更新投資収益 - その他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2)医業外収益 19,495 (うち世会計補助・負担金) 425,145 (うち慢期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - (3)特別利益 13,546 (うちで変を対している。 第 費用 1,960,966 (1)医業費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
運営権者更新投資収益 - その他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2)医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費用 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
その他医業収益 137,388 (うち他会計負担金) 49,660 (2)医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費用 1,031,178 58.6 財料費 259,188 14.7 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8	
(うち他会計負担金) 49,660 (2) 医業外収益 490,904 (うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3) 特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1) 医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(うち国・都道府県補助金) 19,495 (うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3) 特 別 利 益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費 用 1,960,966 2 経 常費 用 1,940,169 (1) 医 業費 用 1,850,721 職員 給 与費 1,031,178 58.6 58.7 材 料 費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(うち他会計補助・負担金) 425,145 (うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(うち長期前受金戻入) 20,580 (うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(うち資本費繰入収益) - (3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費1,031,178 58.6 材料費259,188 14.7 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(3)特別利益 13,546 (うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 58.6 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(うち他会計繰入金) - 総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費) 146,445 8.3 14.8 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
総費用 1,960,966 2経常費用 1,940,169 (1)医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費) 146,445 8.3 14.8 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
2 経 常 費 用 1,940,169 (1) 医 業 費 用 1,850,721 職 員 給 与 費 1,031,178 58.6 58.7 材 料 費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(1) 医業費用 1,850,721 職員給与費 1,031,178 58.6 58.7 材料費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費) 146,445 8.3 14.8 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
職員 名 58.6 材料 費 1,031,178 58.6 58.7 材料 費 259,188 14.7 26.9 (うち薬品費) 146,445 8.3 14.8 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
材 料 費 259,188 14.7 26.9 (う ち 薬 品 費) 146,445 8.3 14.8 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	70.7
(う ち 薬 品 費) 146,445 8.3 14.8 (うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
(うち薬品費以外の医薬材料費) 84,342 4.8 11.7	
経費454,29925.821.5	
(うち委託料) 254,894 14.5 11.5	
研究研修費 2,109	
資 産 減 耗 費 13,028	
(2) 医 業 外 費 用 89,448	
(うち支払利息) 3,787 0.2 0.9	1.1
(3)特別損失20,797	
損 益 <u>309,804</u> <u>309,804</u>	
累 積 欠 損 金 3,183,545	
経 常 収 支 比 率 116.0 96.5	
医 業 収 支 比 率 95.0 86.0	
修正医業収支比率 92.4 83.2	
(他会計繰入金対経常収益比率) 21.1 11.5 21.1 12.3 21.1 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.1 21.3 21.3	
他会計繰入金対医業収益比率 27.0 13.7	
他 会 計 繰 入 金 対 総 収 益 比 率 21.0 11.5 15.4 21.0 21.0 21.5 21.5 21.0 21.5 21.0 21.5 2	
天良以血刈性市員用比竿 51.0 55.4	73.0

			_					·												
			X	分				決	算	額		他	,会	計 :	から	の	繰 <i>)</i>	\	況	(千円)
	産		合	計					1,95	55,456		X		分	基	準	額	実	繰	入 額
固		定	資	産					1,09	90,368		収益	勘定	繰入		47	2,255	5		474,805
	(1)	有	形	固	定	資	産		1,04	16,953		資本	勘定	繰入		2	8,660)		28,660
	(2)	無	形	固	定	資	産			5,335			計			50	0,915	5		503,465
	(3)	投	資そ	の	他	の資	産		3	38,080	,									
流		動	資	産					86	35,088										
	(1)	現	金	及	び	預	金		58	37,778		不	良債	務額・	不良	責務比	率の	過去3 元	年护	隹移
	(2)	未	収 金	及び	未	47 47	益		26	67,004		年	度	不	良債	务額(千	円)	不良債	務比	率 (%)
	(3)	貸	倒	引	当	金 ()			2,352		令和:	5年度	F			-			-
	(4)	貯	•	蔵		•	品		1	2,658		令和 4	4 年度	Ē			-			-
繰		延	資	産		•				-		令和:	3 年度	Ę			-			-

(千円)

表

		資	金	不	足	等	の	状	況	
	累	積	欠	損	金 比	; 率	(%)		181.0	,
	健	全 化	法上	の資	金 不	足額	(千円)		-	
	健	全化	法上	の資金	主不足	比率	(%)		-	
	地	財法	:上(の 資	金不	足額	(千円)		-	
	地	財法	上の	資 金	不 足	比率	(%)		-	
1										_

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考:			
「類似平均」については類似区分(一般病院の500床し	以上、同400床以上500床ぇ	未満、同300床以上400床	未満、同200床
以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上1	00床未満、同50床未満、	結核病院、精神科病院、	建設中)に基
づき算出している。			

資		産		合		計					1,955,456	
1	固		定	Ì		産					1,090,368	
		(1)	有	形		固	定		<u>資</u>	産	1,046,953	
		(2)	無	形		固	定		 資		5,335	
		(3)	投	資	そ	の	他	の	資	産	38,080	
2	流	` '	動	Ì	至	産					865,088	_
		(1)	現			<u></u> 及	び		預	金	587,778	
		(2)	未		金及			収	収	<u></u>	267,004	
		(3)	貸	 倒) 引	- 当		金 (<u> </u>	2,352	
		(4)	貯	123		蔵				品	12,658	
3	繰	(.)	延	ì						нн		
負	n-A-	債	~	合		<u>/工</u> 計					1,078,693	1
1	固	i,e	定			- "'					676,853	
		(1)					京 て 2	5 t- λ	の企	業債	318,822	
		(2)	<u> </u>	n D	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	<u>のがに</u>	<u>/ </u>		業	乘原 債	010,022	+
		(3)									_	-
		(4)	そ		きい <u>めん</u> 也 の		<u>にるに</u> 期	借	区期间 入	金	-	\exists
		(5)	- 引	0) 1	<u>ل</u> 0.) 艮 当	刑	旧		 金	358,031	\dashv
		(6)	ار اد					債		<u></u> 務	330,031	
2	: 75	(6)	<u>リ</u> 動		 }	<u>ス</u> 債		貝		竹五	200,000	_
	流	(1)					カティ	· +_ H	<u> </u>	光 /生	260,080	
		(1)		<u> </u>							62,275	4
		(2)	そ	の #/	他	の		<u> </u>	業	<u>債</u>	-	4
		(3)		改良費等							-	4
		(4)	そ	の 1	<u></u> 也 σ.		期	借	<u> </u>	<u>金</u>	-	_
		(5)	引			当				<u>金</u>	84,366	
		(6)	IJ	•		<u>ス</u>				務	-	4
		(7)			诗	借		λ		金	-	4
		(8)	<u>未</u>		<u>金 及</u>		未_	<u>払</u>	費	用	107,222	
		(9)	前		金及		前	受	収	益	-	
3	繰		延		X	益					141,760	
		(1)	長		钥	前		受		金	252,231	
		(2)		期前多	受 金		化累		額 ()	110,471	
		(3)	繰	延				<u>付</u>	価		-	
		(4)		延運営		価 収 i			額 ()	-	
		(5)	運	営 権		更		投	資		-	
		(6)	運言	営権者	更新投	資収	益化	累計	額 ()	-	
資		本		合		計					876,763	
1	資			本		金					3,971,087	
2	剰			余		金					-3,094,324	
	-	(1)	資		<u></u>	剰		余		金	89,221	
		(2)	利		:	剰		余		一 金	-3,183,545	
負	債	•	資	——		計		-,,			1,955,456	
不		良		 債		 務						1
実	質		金	<u>原</u> 不	足	額					_	1
資	 本	 不			 額 ()					-	1
資本	 不足額		正山	<u>た</u> 控除後		<u> </u>					_	1
<u>吳平</u> 備	考	、(水水)	_ 7A III	11工1小区	/						<u> </u>	-
l/HI	5											

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	岡山朱
市町村・組合名	井原市
病 院 名	井原市民病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能ド
病院区分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院 非該当
建物面積	12,444 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │ 非該当
診療科数	15 ┃指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨 輪
許可公営企業	看 護 配 置 10:1
DPC対象病院	- 経営形態 直営
	類 似 区 分 100床以上~200床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	7:	Ē	院		日	数			((%• l	∃)
X		分	病	床	数	4	和	5	年	度	,	令 和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			120					81.5				7	7.6					78.9
療		養			60					49.9				4	7.9					47.2
結		核			-					-					-					
精		神			-					-					-					-
感	染	症			-					-					-					
	計			•	180		•			70.0		•		6	6.8	•				67.4
平均	7 在 院	日数	(一般:	病床	のみ)					15 3		<u> </u>		1	5 4					15 1

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			38,384
決		算	規	₹	模	(千円)		2	21,919,452
標	準	財	政	規	模	(千円)			12,743,155
財	政	、カ)	指	数				0.39
経	常	収	支	比	率	(%)			87.6
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化 [連結	実質	赤字比	2率	(%)			-
判断	i比率	実 質	公債	責費 比	海	(%)			9.5
		将 来	負	担比	率	(%)			-

	計	算			書					(千	円・空	%)
			费									
区 分	決 算	額	医医	業	<u>用</u> 収益	全	玉 .	平 均	類	似	平	均
	2.70	8,460			-1X III							
		8,460										
(1) 医業収益		8,513										
(うち修正医業収益)		8,825										
入 院 収 益		1,165										
外 来 収 益	52	6,642										
診療 収入計	1,96	7,807										
繰 延 運 営 権 対 価 収 益		-										
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益		-										
その他医業収益	22	0,706										
(うち他会計負担金)	3	9,688										
(2) 医 業 外 収 益	51	9,947										
(うち国・都道府県補助金)		-										
(うち他会計補助・負担金)		5,859										
(うち長期前受金戻入)	12	1,169										
(うち資本費繰入収益)		-										
(3) 特別利益		-										
(うち他会計繰入金)		-										
総 費 用		9,976										
2 経 常 費 用		9,976				_						
(1) 医 業 費 用		3,695										
職員給与費		5,742			73.4			58.7				7.7
材料費		5,277			12.6			26.9				8.3
(う ち 薬 品 費)		7,852			5.8	_		14.8				8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)		7,238			5.4	_		11.7	_			9.1
減 価 償 却 費		5,644			8.0	-		8.5				0.3
経費		8,608			26.4	-		21.5	-			9.4
(うち委託料)		1,328			8.7		_	11.5			13	3.6
研究研修費		6,719										
(2) 医業外費用		1,705										
(2) 医 業 外 費 用 (うち支払利息)		6,281 7,886			1.3			0.0				1.1
		7,000			1.3			0.9				1.1
奴 告 铝 兴		- 1,516										
損益		1,516										
		7,204										
XQDDDERVDDEDDDDEDDDDEDD </td <td></td> <td>98.5</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>96.5</td> <td></td> <td></td> <td>Q!</td> <td>5.4</td>		98.5						96.5			Q!	5.4
医紫収支比率		82.8				-		86.0	\vdash			9.1
		81.3				-		83.2				4.9
他会計繰入金対経常収益比率		15.7						11.5				7.0
他会計繰入金対医業収益比率		19.4						13.7				1.8
他会計繰入金対総収益比率		15.7						11.5				7.1
実質収益対経常費用比率		83.0						85.4				9.2
	-					_			•			

貨	Ĭ	—————— 借	対		照		表	₹		(千円)
		X	5)					決	算	額
資	産	合		計						4,20	3,371
1 固		定	資	産						2,71	6,895
	(1)		ド 固		定	資		産		2,17	5,908
	(2)		ド 固		定	資		産			352
	(3)	投 資		D 化	<u>t</u> (カ	資	産		54	0,635
2 流		動	資	産						1,48	6,476
	(1)	現	金 及		び	預		金		50	4,271
	(2)	未 収	金 及	び	未	収	収	賕		95	6,105
	(3)	貸(到 引		当	金	<u> </u>)			226
	(4)	貯		蔵				品		2	5,518
3 繰		延	資	産							-
 負	債	合		計						3,56	8,384
1 固		 定	負	債							4,955
	(1)		費等の財		てる	ための	の企業	業債			7,983
	(2)	そ の	他	の	企		<u> </u>	債		•	-
	(3)		豊等の財源								-
	(4)	そ の	他の	長	期	借	λ	<u>金</u>			-
	(5)	引		当	****			<u></u> 金		9	6,972
	(6)	IJ	_	ス		債		務			-
2 流		 動	 負	 債		154		3/3		53	9,959
_ ///	(1)		<u>ス</u> 費等の財		てる	t- & C	の企業	差 債			7,529
	(2)	そ の	<u> </u>	<u> </u>	<u>企</u>		<u>/ エン</u> 業	債			- ,020
	(3)		豊等の財源								
	(4)	その	きむの別 が 他の	長	期	借 借	λ 2011年2	金			
	(5)	引	10 V)	- 	7/1	<u> </u>		金		12	0,192
	(6)	IJ	_	-コース				務		12	-
	(7)		 時	<u>- 八</u> 借		λ		金			
	(8)	未 払	金及	び	未	払		用		11	0,081
	(9)	前受	<u>金 及</u> 金 及	び	<u>- 八</u> 前	受	<u>収</u>	益		11	-
3 繰		<u></u>	<u>业 及</u> 収		ניו		48			1 23	3,470
J i/木	(1)	<u>医</u> 長	 期	 前		受		金			7,209
	(2)	長期前	受金収		 と 累	_ 計 額	5 <i>(</i>	<u>≖</u>			3,739
	(3)	操延	_ 		<u>5 系</u> 対	<u>日 部</u>				1,00	3,739
	(4)		<u> </u>					$\overline{}$			
	(5)	運営	<u>= 1年 25 1四</u> 権 者		<u>化系</u> 新						
			<u>惟 </u>					$\overline{}$			
	<u>(6)</u>				1 10 糸		į ()		60	4 007
<u>資</u> 1 資	本	<u>合</u> *	İ	<u>計</u> 金							4,987
1 資 2 剰		<u>本</u> 余		 金							2,351
∠ 釈	(1)		*			<u>~</u>		<u></u>			7,364
	(1)	<u>資</u>	<u>本</u> 益	剰		<u>余</u>		金			7,738
4 /生	(2)	利		剰		余		金		-18	5,102
負 債	•	資本		計						4,20	3,371
不	良			務							-
実 質 資 本		金 不		額							-
資 本	不	足	額 ()							-
資本不足額	貝(繰延	: 収益控除	爱) ()							-
備 考]										

他 会 計 が	6	の 繰 入	状況 (千円)
区分	基	準 額	実繰入額
収益勘定繰入		425,547	425,547
資本勘定繰入		203,733	203,733
計		629,280	629,280

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移							
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)					
令和5年度	-	-					
令和4年度	-	-					
令和3年度	-	-					

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		13.6
健	全 化	法上	の資	金不足	足 額	(千円)		-
健	全化:	法上	の資金	流不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 3	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

	1348	
市町村・組合名	高梁市	
病 院 名	国保成羽病院	
施	設 及 び 業 務 概 況 等	
法 適 用 区 分	当然財務 特 殊 診 療 機 能 ド 訓	
病院区分	一般病院 本 保 算 地 区 病 院 │ 第2種該当	
建物面積	8,307 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │	
診療科数	10 ┃ 指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨 へ 輪	
許可公営企業	看 護 配 置 10:1	
DPC対象病院	- 経営形態 直営	
	類 似 区 分 50床以上~100床未満	

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

表

(千円)

	病	床	利	用	率		•	平		均		在		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
		般				54					56.3	3					65.4					79.4
療		養				42					20.7	<i>'</i>					4.0					2.7
結		核									-						-					-
精		神									-						-					-
感	染	症									-						-					-
	計			•	•	96		•			40.7	'	,				38.5	•				45.9
平均	在 院	日数	(一般)	病 床	のみ)					17.5	5					26.3					25.7

対

照

貸

備

考|

借

Ė	殳	立		4	体	0	D	状	況	
人					П	(人)			29,072	2
決		算	規	₹	模	(千円)		26	6,071,818	3
標	準	財	政	規	模	(千円)		13	3,938,543	3
財	政	ナ	J	指	数				0.30)
経	常	収	支	比	率	(%)			96.0)
		実 質		字 比		(%)			-	_
健全位	化 [連結	実質	赤字比	上率	(%)			-	
判断比	率	実 質	公債	責費 比	〔率	(%)			11.3	3
		将 来	負	担比	率	(%)			48.1	Γ

THE TANK	167	<u> </u>	07/11/21	<u> </u>	·//-3	,	25 II PI
損 益	計	算		書		(千円・%)
区 分	決	算 額	<u>費</u> 医	<u>用</u> 業 収 益	全 国 平 均	類似	人平 均
総収益		2,057,314					
1 経 常 収 益		2,057,314					
(1) 医 業 収 益		1,472,238					
(うち修正医業収益)		1,437,828					
入院収益		723,033					
外 来 収 益		627,559					
診療収入計		1,350,592					
繰延運営権対価収益		-					
運営権者更新投資収益		-					
その他医業収益		121,646					
(うち他会計負担金)		34,410					
(2) 医業外収益 (うち国・都道府県補助金)		585,076 77,698					
(うち他会計補助・負担金)		281,770					
(うち長期前受金戻入)		40,586					
(うち資本費繰入収益)		91,684					
(3)特別利益							
(うち他会計繰入金)		_					
総費用		2,249,523					
2 経 常 費 用		2,249,521					
(1) 医 業 費 用		1,751,119					
職員給与費		889,801		60.4	58.7		78.7
材料費		137,437		9.3	26.9		14.5
(うち薬品費)		95,459		6.5	14.8		7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)		30,620		2.1	11.7		6.1
減 価 償 却 費		175,421		11.9	8.5		11.8
経費		545,690		37.1	21.5		32.3
(うち委託料)		261,759		17.8	11.5		15.3
研究研修費		646					
資産減耗費		2,124					
(2) 医業外費用		498,402		4.0	0.0		4.4
(うち支払利息)		14,085		1.0	0.9		1.1
(3)特別損失 は 常 損 益		102 207					
損益 経 常損 益 損益 無 損 益		-192,207 -192,209					
		1,418,677					
<u>京 </u>		91.5			96.5		96.4
E 業 収 支 比 率		84.1			86.0		72.4
		82.1			83.2		68.2
他会計繰入金対経常収益比率		15.4			11.5		24.2
他会計繰入金対医業収益比率		21.5			13.7		34.4
他会計繰入金対総収益比率		15.4			11.5		24.2
実質 収益 対経常費用比率		77.4			85.4		73.0

他 会 計 が	ゝらの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	238,427	316,180
資本勘定繰入	91,684	91,684
計	330,111	407,864

				X		分	 }					決	算	額
 資		<u>産</u>		合		盲						+	3,7	56,216
1	固		定		資		産							98,466
		(1)	<u>· </u>		<u> </u>	固		定		 資	直			81,172
		(2)	無		<u>; </u>	固		 定		 資				9,066
		(3)			そ			他	の	資			2	08,228
2	流	(- /	動		資		産	<u> </u>						57,750
	7710	(1)	現		 註	及		び		預	£	;		43,051
		(2)	未	収	- 金	及	び		収					09,343
		(3)	貸		 到	引		当		金	()			67
		(4)	貯				蔵				<u> </u>			5,423
3	繰	(')	延		資							`		-,
 負	NOIC		~	合		<u></u>	 it						1.9	17,713
1	固	154	定		負		<u>·</u> 債							68,408
•		(1)		设改良		の財派		充てる	t- v	ე თ 1	个業債	1		17,153
		(2)	そ	<u> </u>		<u>の </u>	<u> </u>	·····································		<u>業</u>	工 來 [.,0	- , , , , , , ,
		(3)												
		(4)	そ	n D	<u>200</u> 他	<u>がいいい</u> の	長	リスティス 期	借	<u> </u>				
		(5)	引		ت!		<u>当</u>	7/1	IH		<u>、 </u>			51,255
		(6)	<u>ار</u>				<u>-ヨ</u>		債					- , 200
2	流	(0)	<u></u> 動		自		<u>へ</u> 債		良		47	' 	3	54,642
	//IL	(1)		 设改良		の財活		ケアス	, t- λ	<u>ა თ</u> 1	企業 信	-		74,330
		(2)	そ	<u> </u>		<u>の </u>	<u> </u>	ルしる 企		<u> </u>	<u>上来</u> [7 + , 550
		(3)										_		
		(4)	そ	n D	<u>ませい</u> 他	<u>がいまり</u> の	長	<u>にもた</u> 期	借	<u> </u>				
		(5)	引		تا ا		<u>当</u>	- 共/	<u>IH</u>		<u>、 </u>			65,263
		(6)	IJ				<u>-</u> ラ		債					00,200
		(7)					借							
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費			1	12,449
		(9)	<u>- 个</u> 前	<u>拉</u> 受	_ _	<u>/X</u> 	び	<u></u>	<u>11</u> 受	<u>-</u>				12,448
3	 繰	())	延	<u> </u>	<u>亚</u> 収			ניא		4,	Х <u>п</u>	' 	1	94,663
ی	が未	(1)	長		<u>収</u> 期		<u>—</u> 前		受			. -		63,134
		(2)		期前		金収		化累		額	<u> </u>	-		68,471
		(3)	<u></u>	<u>期 則</u> 延	<u>ヌ</u> 運	<u>ェ 収</u> 営	<u> </u>			<u>积</u> 価	()	+	0	00,4/ I
		(4)		<u> </u>						額	()	+		
		(5)	<u>無</u> 運	匹度。 営			<u>収ェ</u> 更		<u>於 司</u> 投	<u>領</u> 資	()	+		
		(6)		<u>吕</u> 営 権 者						<u>貝</u> 額	()	+		
<u></u> 資		<u>(6)</u> 本	埋		上上市		<u>₹ 4X :</u> †	<u>m 1七:</u>	<u> </u>	台共	()	+-	1 0	20 502
<u>貝</u> 1	 資	— 华		<u>合</u> 本			T 金					+		38,503
	<u>具</u> 剰											+		35,199
2	釈	(1)	次	余	_		<u>金</u>		_			. -		96,696
		(1)	<u>資</u>		<u>本</u> 益		剰		<u>余</u>		<u> </u>			21,981
4	連	(2)	利率				剰		余		金	-		18,677
<u>負</u>	債	•	資		合							+-	3,7	56,216
不	FF	良		<u>債</u>		矛								
実	質	資	金	<u> 不</u>	足		<u>預</u>							
次														
<u>資</u>	<u>本</u> 不足額	不		<u>足</u> 控除征	額	()	<u> </u>							

不良債務	頂・不良債務比率の過去3ヵ年推移							
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)						
令和5年度	-	•						
令和 4 年度	•	•						
令和3年度	-	-						

	資	金	不	足	等	の	 況
累	積	欠	損	金比	率	(%)	96.4
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)	-
健	全化	法上	の資金	金不足	比率	(%)	-
地	財法	上(の資	金不足	2 額	(千円)	-
地	財 法	上の	資金	不足	北 率	(%)	-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

岡山県

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	備前市
病 院 名	備前病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特 殊 診 療 機 能 │ ド 透
病院区分	一般病院 不採算地区病院 第2種該当
建物面積	7,566 ㎡ 不採算地区中核病院
診療科数	┃ 14 ┃ 指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 輪
許可公営企業	【
DPC対象病院	-
	類 似 区 分 50床以上~100床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	在		院	日	数			((%•E	3)
X		分	病	床	数		令 和	5	年	度	令	和	4 年	度	令	和	3	年	度
_		般			46	3			5	57.4				43.2				6	67.4
療		養			44	ļ.			6	64.0				75.9					13.4
結		核			-									-					-
精		神			-									-					-
感	染	症			-									-					-
	計				90)			6	6.03				59.2				5	55.6
平均	在 院	日数	(一般	病床	のみ)				1	9.2				15.0				1	16.6

訤	7/	<u>1</u>	14	(<u>ソ 初</u>	て 沈
人				(人)		32,320
決	算	規	模	(千円)		21,153,582
標準	財	政	見模	(千円)		12,263,444
財団	女 力	指	数			0.41
経常	収	支比	上 率	(%)		88.9
	実 質	赤字	比率	(%)		-
健全化	連結算	€質赤:	字比率	(%)		-
判断比率	実質・	公債費	責比 率	(%)		9.1
	将 来	負 担	比率	(%)	·	-
					,	

		•										
損 益	計	算			書					(∓	円・%))
区分	決 算	安百	費		用		国平	; +/a	米古	M	平均	— 51
		額	医	業	用 収益	主	四 十	- 1-1	類	11,	# 1-	<u></u>
総 収 益	1,677											
1 経 常 収 益	1,677											
(1) 医 業 収 益	1,014											
(うち修正医業収益)	1,006											
入院収益		1,203							-			
外来収益		372										
診療収入計	944	1,575										
繰延運営権対価収益									-			
運営権者更新投資収益	7/	-						_	⊢		_	
その他医業収益),340								_		
(うち他会計負担金)		3,264										
(2) 医業外収益 (うち国・都道府県補助金)		2,319										
(うち他会計補助・負担金)		6,658							-			
		2,649 6,115										
(うち長期前受金戻入)(うち資本費繰入収益)	36	-										
(3)特別利益		<u> </u>										
(うち他会計繰入金)		<u>-</u>										
総費用	1,747	7 325										
2 経 常 費 用	1,744											
(1) 医業費用	1,187								\vdash			
職員給与費		7,209			73.6			58.7			78.	7
材料費		5,923			12.5			26.9			14.	
(うち薬品費)		5,323			5.5			14.8	T		7.	
(うち薬品費以外の医薬材料費)		5,495			5.5			11.7			6.	
減価償却費		3,110			9.2			8.5			11.	
経 費		3,175			21.5			21.5			32.	
(うち委託料)		2,311			12.1			11.5			15.	
研究 研修費		1,217										
資 産 減 耗 費		706										
(2) 医 業 外 費 用		3,752										
(うち支払利息)		9,151			1.9			0.9			1.	1
(3)特別損失		3,233										
損益揺った。		8,858										
八代		0,091										
累積 欠損 金	1,485											
経常 収支 比率		96.2						96.5	<u> </u>		96.	
医 業 収 支 比 率		85.5						86.0	<u> </u>		72.	
修正医業収支比率		84.8						83.2	<u> </u>		68.	
他会計繰入金対経常収益比率		8.4				_		11.5	ऻ		24.	
他会計繰入金対医業収益比率		13.9				_		13.7	Ь—		34.	
他会計繰入金対総収益比率		8.4						11.5	├		24.:	
実質収益対経常費用比率		88.1						85.4			73.	U

図 分
1 固 定 資 産 6,972,555 (1) 有 形 固 定 資 産 5,258,161 (2) 無 形 固 定 資 産 1,868 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 1,712,526 2 流
1 固 定 資 産 6,972,555 (1) 有 形 固 定 資 産 5,258,161 (2) 無 形 固 定 資 産 1,868 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 1,712,526 2 流
(1) 有 形 固 定 資 産 5,258,161 (2) 無 形 固 定 資 産 1,868 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 1,712,526 2 流 動 資 産 1,961,970 (1) 現 金 及 び 預 金 1,208,548 (2) 末 収 金 及 び 預 金 1,208,548 (2) 末 収 金 及 び 素 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 144,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産
(2) 無 形 固 定 資 産 1,868 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 1,7712,526 2 流 動 資 産 1,961,970 (1) 現 金 及 び 預 金 1,208,548 (2) 末 収 金 及 び 末 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 田 56,121 3 繰 延 資 産
(3) 投資 そ の 他 の 資 産 1,712,526 2 流 動 資 産 1,961,970 (1) 現 金 及 び 末 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産
2 流 動 資 産 1,961,970 (1) 現 金 及 び 末 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 品 56,121 3 繰 延 資 産 () 4,314,663 1 固 定 負 債 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 118,279 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (1) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 131,980 - (6) リ ー ス 債 務 - (5) 引 当金 2 (5) 引 当金 131,980 - (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益
(1) 現 金 及 び 預 金 1,208,548 (2) 末 収 金 及 び 末 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産
(2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵
(3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874
3
負債 合 計 4,314,663 1 固定 負債 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) その他の企業債 2,320,411 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 118,279 (6) リース 人債務 - (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 131,980 (6) リースス債務 - (7) 一時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 277,616 (9)前受金及び前受収益 - (1)長期前受金及び前受収益 1,215,642 (1)長期前受金収益化累計額() - (2)長期前受金収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (5) - - (4) - -
1 固 定 負 債 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 1118,279 (6) リ ー ス 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 131,980 - (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () - (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 1,215,642 (1) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権 者 更 新 投 資 - (7) ・ 資 株 当 額 () - (8) 未 払 金 収 益 収 益 収 益 収 益 収 益 収 益 収 益 収 表 額 () - (7) ・ 資 株 当 額 ()<
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 118,279 (6) リース 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 131,980 (6) リース 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 1,294,447 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資公益化累計額 () - (6) 運営権 () - (6) 運営 () - (6)
(2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 118,279 (6) リース 債 務 (5) 31 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (60,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 131,980 (6) リースス 債 務 (5) 引 当 金 131,980 (6) リースス 債 務 (7) ー 時 借 入 金 (7) ー 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 118,279 (6) リ ー ス 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 131,980 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 131,980 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 277,616 (9) 前 受 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 1,215,642 (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (2) 長期 前 受 金 欠 5,510,089 (2) 長期 前 受 金 収 益 1,294,447 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営権 者 更 新 投資 () - (5) 運営 () - (5) (
(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 118,279 (5) 引 当 金 1118,279 (6) リース 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 131,980 (6) リース ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 素 扱 金 及 び 前 受 収 益 1,215,642 (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (2) 長期前 受金 収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (7) ー 計 4,619,862 1 資 本 金 第6,802
(5) 引 当 金 118,279 (6) リ ー ス 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 131,980 (6) リ ー ス 債 務 - (5) 引 当 金 131,980 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (2) 長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権 産 (6) 運営権 度 (6) 運営
(6) リ ー ス 債 務 - 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 131,980 (6) リ ー ス 債 務 - (5) 引 当 金 131,980 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 1,294,447 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営権 者 更 新 投資 () - (6) 運営 () - (6) () (
2 流 動 負 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 131,980 (6) リース債務 - (7) ー 時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 277,616 (9)前受金及び前受収益 - (1)長期前受金収益化累計額() 1,215,642 (1)長期前受金収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権対価収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (5) - - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (8) - (9) - - (1) - - (2) -
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 131,980 (6) リース 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 末 払 金 及 び 前 受 収 益 1,215,642 (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 1,294,447 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) (6) (6) (6) (6) (6) (6) (6) (6) (6) (6
(2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 131,980 (6) リース 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 1,215,642 (1) 長 期 前 受 金 収 益 1,215,642 (1) 長 期 前 受 金 2,510,089 (2) 長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (7) ー は 2,619,862 (1) 長 第 金 金 5,606,664 (2) 剰 余 金 金 金 -986,802
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 131,980 (6) リース 債務 - (7) 一時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 277,616 (9)前受金及び前受収益 - 3 繰延収益 1,215,642 (1)長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 4,619,862 1資本会分 - 2 剩 余金
(4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 (6) リース 債務 - (7) 一時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 277,616 (9)前受金及び前受収益 - (1)長期前受金収益 1,215,642 (1)長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (4)線延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (7) (6) - (4)線延延営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (7) (6) - (6)運営権者更新投資化 - (7) (7) (8) - (8) (8) (8) - (9) (8) (8) (8) (8) (8) (8) (8) (8) (8) (8
(5)引 当 金 131,980 (6)リ 一 ス 債 務 - (7) 一 時 借 入 金 - (8)未 払 金 及 び 未 払 費 円 277,616 円 会 277,616 円 会 1,215,642 円 会 1,215,642 日 会 2,510,089 日 会 2,510,089 日 会 2,510,089 日 会 2,510,089 日 日 1,294,447 日 会 日 よ 日 日 日 日 日 日 日 日 <td< td=""></td<>
(6) リ ー ス 債 務 - ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 表 払 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 基 収 益 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 収 益 化 累計額() - (2) 長期前 受金 収 益 化 累計額() - (2) 長期前 受金 収 益 化 累計額() - (3) 繰 延 運 営 権 対 価 年 対 価 年 年 対 価 年 年 日本 対 価 年 年 日本 対 価 年 日本 対 価 年 日本 対 価 年 日本 対 価 年 日本
(7) 一 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 以 五 2,510,089 2,510,089 (2) 長期前 受 金 2,510,089 (2) 長期前 受 金 収 益 収 五 1,294,447 (3) 繰 延 運 宣 本 - (4) 繰延 運 運 土 大 五 上 -
(8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 1,215,642 (1) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 1,294,447 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - 資 本 合 計 4,619,862 1 資 本 金 -986,802
(9)前受金及び前受収益 の 3 繰延収 近収 1,215,642 (1)長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 4,619,862 1 資本金 金 余金 -986,802
3 繰 延 収 益 1,215,642 (1)長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 4,619,862 1資本金 5,606,664 2剰余金 -986,802
(1) 長期前受金、金 2,510,089 (2) 長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 4,619,862 1資本金 5,606,664 2剰余金 -986,802
(2) 長期前受金収益化累計額() 1,294,447 (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 4,619,862 1資本金 5,606,664 2剰余金 -986,802
(3) 繰 延 運 营 性 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - 本 合 計 4,619,862 1 資本 金 5,606,664 2 剩 余 金 -986,802
(4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 4,619,862 1 資本金 5,606,664 2 剩余金 -986,802
(5)運営権者更新投資収益化累計額() (6)運営権者更新投資収益化累計額() 資本合計 4,619,862 1資本金 金 5,606,664 2剩余金
(6) 運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 4,619,862 1 資本金 5,606,664 2 剩余金 -986,802
資本合計4,619,8621資本金5,606,6642剰余金-986,802
1 資 本 金 5,606,664 2 剰 余 金 -986,802
2 剰 余 金 -986,802
그 그 지 수 됐 수 오 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
負債・資本合計 8,934,525
不 良 債 務 - D 類
実質資金不足額 資本不足額()
資本 不足額() 資本不足額(繰延収益控除後)()

他 会 計 が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実繰入額
収益勘定繰入	137,062	140,913
資本勘定繰入	36,744	72,173
計	173,806	213,086

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	-
令和3年度	-	-

	資	金	不		足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金	比	率	(%)		28.2
健:	全 化	法上	の資	金	不足	2 額	(千円)		-
健:	全化	法上	の 資 :	金ィ	足比	北 率	(%)		-
地	財 法	上(の 資	金	不瓦	3 額	(千円)		-
地	財法	上の	資金	不	足比	上率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

┃資本不足額(繰延収益控除後) () 備考 の決算額である。

DPC対象病院

都 道 府 県 名

岡山県 市町村・組合名 備前市 日生病院 院 名 施 設 及 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 条例全部 |特殊診療機能|ド 訓 病院区分 一般病院 不採算地区病院 第2種該当 6,545 ㎡ ▼不採算地区中核病院 建物面積 12 指定病院の状況 救 診療科数 輪 許可公営企業 看 護 配 置 10:1

営

似 区

類

形

態 直営

分 50床以上~100床未満

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率	•		平		均		在		院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			4()					55.5	; <u> </u>					56.9					63.7
療		養			52	2					66.9)					81.1					89.3
結		核				. [-											-
精		神				\cdot					-											-
感	染	症				. [-											-
	計				92	2					61.9)					70.6					78.2
平:	均 在「	院 日 数	(一般	病 床	のみ)						13.7	· [ĺ		16.0	Ī				16.2

対

照

貸

借

	設	立	寸	体	(りょ	ť	況
人					(人)			32,320
決		算	規	模	(千円)		21,1	53,582
標	準	財	政 規	模	(千円)		12,2	63,444
財	政	九	指	数				0.41
経	常	収:	支 比	〕 率	(%)			88.9
		実 質	赤字	比率	(%)			-
健:	全化	連結実	質赤写	了比率	(%)			-
判断	比率	実質な	く債費	比率	(%)			9.1
		将 来	負 担	比率	(%)			-

THE STATE OF THE S	100 12	73 0			100//(2	V/I-3					-5 1	_ 17
損 益	計	算			書					(千)	円・%	Ď)
区分	決 算	額	<u>費</u> 医	業	<u>用</u> 収益	全	国	平 均	類	似	平	均
総 収 益	1	, 256 , 536										
1 経 常 収 益		,256,536										
(1) 医 業 収 益		,071,393										
(うち修正医業収益)	1	,045,166										
入院 収益		569,184										
外 来 収 益		422,242										
診療収入計		991,426										
繰延運営権対価収益		-										
運営権者更新投資収益		-										
その他医業収益		79,967										
(うち他会計負担金)		26,227										
(2) 医業外収益		185,143										
(うち国・都道府県補助金)		23,429										
(うち他会計補助・負担金)		128,183										
(うち長期前受金戻入)(うち資本費繰入収益)		26,914			_			_				
		-		-			-			-	-	
(3) 特別利益 (うち他会計繰入金)												
総費用	1	,239,401										
2 経 常 費 用		,239,401						_				
(1) 医 業 費 用		,177,320										
職員給与費		619,823			57.9			58.7			78	.7
材料費		299,878			28.0			26.9				.5
(うち薬品費)		218,690			20.4			14.8				.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)		67,593			6.3			11.7			6	.1
減 価 償 却 費		67,687			6.3			8.5			11	.8
経費		185,085			17.3			21.5			32	.3
(うち委託料)		65,005			6.1			11.5			15	.3
研究研修費		626										
資 産 減 耗 費		4,221										
(2) 医業外費用		62,081										
(うち支払利息)		11,340			1.1			0.9			1	.1
(3) 特 別 損 失		- 47.405										
損益揺った。		17,135										
上 八代		17,135										
累積 欠損 金		- 101 1						00.5			00	1
経 常 収 支 比 率 医 業 収 支 比 率		101.4				\vdash		96.5				.4 .4
		91.0 88.8				\vdash		86.0 83.2	-			
<u>修 正 医 業 収 支 比 率</u> 他会計繰入金対経常収益比率		12.3				\vdash		11.5				.2
他 会 計 繰 入 金 対 医 業 収 益 比 率		14.4				\vdash		13.7				.4
他会計繰入金対総収益比率		12.3				\vdash		11.5				.2
実質収益対経常費用比率		88.9				\vdash		85.4				.0
大 县 仏 皿 刈 社 市 貝 川 儿 竿	<u> </u>	00.9						00.4			13	. 0

			X	分				決	算	額	Г	他	会	計 1	から	の <u>*</u>	繰 入	、状	況	(千円)
											⊢		<u> </u>	<u> </u>						, ,
	産		合	計					8,93	34,525		X		分	基	準	額	実	繰	入額
固	7	定	資	産					6,97	2,555		収益長	助 定:	繰 入		154	4,410		•	154,410
	(1)	有	形	固	定	資	産		5,25	8,161		資本甚	助 定:	繰 入		22	2,701			22,701
	(2)	無	形	固	定	資	産			1,868			計			17	7,111		•	177,111
	(3)	投	資そ	0	他	の資	産		1.71	2,526										
										_,0_0										
流	<u> </u>	動	資							1,970										
流						預	金		1,96		Г	不	良債務	务額・	不良值	責務比፯	率の過	過去3ヵ	年推	達移
流	(1)	動	資	産	び		金		1,96 1,20	1,970	E	<u>不</u> 年	良債務度			責務比፮ 第額(千		<u> </u>		
流	(1) (2)	動 現	資 金	<u>産</u> 及	び	預	金		1,96 1,20 71	61,970 08,548			度	不						
流	(1) (2) (3)	<u>動</u> 現未	資 金 収 金	産 及 及 び	び 注 未 当	預 収 収	金		1,96 1,20 71 1	31,970 98,548 1,959	L	年 令和 5	度	不						
流	(1) (2) (3) (4)	動 現 未 貸	資 金 収 金	産 及 及 び 引	び 未 当	預 収 収	金 益 ()		1,96 1,20 71 1	61,970 08,548 1,959 4,874	E	年 令和 5	度 年度 年度	不						

(千円)

表

	資	金	不		足	等	の	状	7	7
累	積	欠	損	金	比	率	(%)			28.2
健	全 化	法上	の貨	金	不力	足額	(千円)			-
健	全化	法上	の 資 :	金不	足	比率	(%)			-
地	財法	上(の 資	金	不足	足 額	(千円)			-
地	財法	上の	資金	之不	足し	北 率	(%)			-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

2/27		**		<u> </u>		<u>分</u>							決			額
資		産		合	7/27	言									_	1,525
1	固		定		資		産									2,555
		(1)	<u>有</u>	<u>开</u>		固		定		<u>資</u>		産_		į		3,161
		(2)	無	开		固		定		資		産				,868
		(3)	投	資	そ	の		他	の	貨	Ĭ	産				2,526
2	流		動		資		産									970,
		(1)	現	金		及		び		預		金		•		3,548
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	l	又	益			711	,959
		(3)	貸	侄	1	引		当		金	()			14	1,874
		(4)	貯				蔵					品			56	3,121
3	繰		延		資		産									-
 負		債		合		言	t							4	1,314	1,663
1	固		定		負		債									3,690
		(1)	建設	设 改 良	費等の	D財源	見に 3	をてる	らため	りの	企業	賃債				,411
		(2)	そ	の	ft		の	1		業		債			,	_
		(3)		改良費							借力					_
		(4)	そ	<i>D</i>	<u>(1) (1)</u> 他	<u>が か い</u>	長	期	借		λ	金				
		(5)	引		تا ا		当	7/13				金			118	3,279
		(6)	- <u>-</u> 1J						債			 務			- 110	-
2		(0)	<u></u> 動		自		<u>へ</u> 債		貝			177			660),331
	//IL	(1)		设改良:		기 타카 개		タファ	: <i>†</i> - <i>k</i>	1	介型	台信				7,331
		(2)	そそ	D RIX	<u>貝 守り</u> 化		<u>ボに 2</u> の	<u>т Са</u> 11		<u>第</u>	止未	債			248	1,133
											1/±± \					
		(3)		改良費												
		(4)	そ	の	他	<u>の</u>	長	期	借		λ	<u>金</u>			40	-
		(5)	引				当_		/==			金			13′	,980
		(6)	IJ				<u>ス</u>					務				-
		(7)			<u>時</u>		借		<u> </u>			<u>金</u>				-
		(8)	未	払	金	及	び	<u>未</u>	払		費	用			277	⁷ ,616
		(9)	前	受	金	及	び	前	受	<u> </u>	IX_	益				-
3	繰		延		収		益									642
		(1)	長		期		前		受			金		2	2,510	0,089
		(2)		期前	受 金		益	化累	計	額	()		•	1,294	1,447
		(3)	繰	延	運	営	楁		付	価						-
		(4)	繰る	延運営	権が	付 価	収富	16 化 1	累 計	額	()				-
		(5)	運						投	資						-
		(6)		営権 者						額	()				-
 資		本		合		言									1,619	,862
1	資	-		本			· 金									6,664
2	 剰			余			金									6,802
	-1-3	(1)	資		本				余			金				1,967
		(2)	<u>具</u> 利		工 益		 剰		 余			金				,769
 負	 債	•	<u>型</u> 資	本	<u></u> 一合	言			ボ			علد	-			1,525
	貝		只	<u>华</u> 債											J, 33 ²	·, JZJ
<u>不</u> 実 資	Fi.Fr	良密	<u> </u>			<u> </u>										
- -	質	<u>資</u> 不	金	<u>不</u> 足	<u>足</u> 額	名	Ħ									
<u> </u>	本					()										-

の決算額である。

び

業

営

20 指定病院の状況 救

似 区

5,550 ㎡ 不採算地区中核病院

類

務

不採算地区病院 第2種該当

看 護 配 置 10:1

態 | 直営

形

|特 殊 診 療 機 能 ┃ ド 透

市町村・組合名 |備前市

名

施

法 適 用 区 分 条例全部

吉永病院

一般病院

及

設

院

病 院 区 分

建物面積

診療科数

許可公営企業 DPC対象病院 都 道 府 県 名

岡山県

等

輪

況

分 50床以上~100床未満

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率		•	平		均		在	[院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
		般				50					82.3	3				3	34.8					87.6
療		養				-					-						-					-
結		核				-					-						-					-
精		神				-					-						-					-
感	染	症				-					-						-					-
	計					50					82.3	3				8	34.8					87.6
亚	均在院	2 口 数	(— 40	症 床	のみ)	\neg	·				16 2	, [·				19 2					18 2

	設	立		4	体	0	D	状	況
人					П	(人)			32,320
決		算	規	₹	模	(千円)		2	1,153,582
標	準	財	政	規	模	(千円)		12	2,263,444
財	政	した)	指	数				0.41
経	常	収	支	比	率	(%)			88.9
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化	連結	実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断	比率	実質	公債	責費 比	率	(%)			9.1
		将 来	負	担比	率	(%)			-

·	•			
損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	<u>費</u> 用 医業収益	全国平均	類似平均
総収益	1,921,242			
1 経 常 収 益	1,921,242			
(1) 医 業 収 益	1,748,117			
(うち修正医業収益)	1,741,956			
入院収益	561,884			
外 来 収 益 診 療 収 入 計	1,103,774			
<u> </u>	1,665,658			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	82,459			
(うち他会計負担金)	6,161			
(2) 医 業 外 収 益	173,125			
(うち国・都道府県補助金)	4,699			
(うち他会計補助・負担金)	96,185			
(うち長期前受金戻入)	32,355			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3) 特 別 利 益	-			
(うち他会計繰入金) 総費用	4 000 400			
総 費 用 2 経 常 費 用	1,982,162 1,982,162			
(1) 医 業 費 用	1,872,315			
職員給与費	960,752	55.0	58.7	78.7
材料費	495,619	28.4	26.9	14.5
(うち薬品費)	356,013	20.4	14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)	124,309	7.1	11.7	6.1
減 価 償 却 費	102,802	5.9	8.5	11.8
経費	309,260	17.7	21.5	32.3
(うち委託料)	128,021	7.3	11.5	15.3
研究 研修費 資産減耗費	1,975 1,907			
(2) 医業外費用	109,847			
(うち支払利息)	16,918	1.0	0.9	1.1
(3) 特別損失	-	110	0.0	111
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□	-60,920			
損益 無 市 損 血 無 損 益	-60,920			
累 積 欠 損 金	84,971			
経常 収支 比率	96.9		96.5	96.4
医業収支比率	93.4		86.0	72.4
修正医業収支比率	93.0		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率	5.3		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率 他会計繰入金対総収益比率	5.9 5.3		13.7 11.5	34.4 24.2
実質収益対経常費用比率	91.8		85.4	73.0
大貝以皿刈紅币貝用儿竿	91.0		00.4	13.0

貸 借 対 照 表 (千円)
資産 合計 8,934,525 1 固定 資産 6,972,555 (1)有形 固定資産 5,258,161 (2)無形 固定資産 1,868 (3)投資その他の資産 1,712,526 2流動 動資産 1,961,970 (1)現金及び預金 1,208,548 (2)未収金及び未収収益 711,959 (3)貸倒引当金() 14,874 (4)貯蔵 品 56,121 3繰延貨産産 - (4)貯蔵 品 56,121 3燥度 産債 (1)建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,438,690 (1)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4)その他の長期借入金 - (5)引 当金 118,279 (6)リークス債務 - (7)建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2)その他の企業債 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4)その他の長期借入金 -
1 固 定 資 産 6,972,555 (1) 有 形 固 定 資 産 5,258,161 (2) 無 形 固 定 資 産 1,868 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 1,712,526 2 流 動 資 産 1,961,970 (1) 現 金 及 び 預 金 1,208,548 (2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産 - 負 債 合 計 4,314,663 4,314,663 1 固 定 負 債 2,438,690 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (5) 引 当 金 118,279 (5) 引 当 金 118,279 (6) リ ー ス 債 務 - (5) 引 当 金 118,279 (6) リ ー ス 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (4) そ の 他 の 長 知 付 か を (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (4) そ の 他 の 長 知 付 か を (4) そ の 他 の 長 知 付 か を (4) そ
1 固 定 資 産 6,972,555 (1) 有 形 固 定 資 産 5,258,161 (2)無 形 固 定 資 産 1,868 (3)投資 ぞ の 他 の 資 産 1,712,526 2 流 動 資 産 1,961,970 (1)現 金 及 び 預 金 711,959 (3)貸倒 引 当 金 () 14,874 (4)貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産 - 負 合 計 4,314,663 1 固 定 負 2,438,690 (1)建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2)その他の長期借入金 - (4)その他の長期借入金 - (5)引 当 金 118,279 (6)リーース債務 - (5)引 当 金 118,279 (6)リーース債務 - 会 - (1)建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2)その他の企業債 - - (3)建設改良費等の財源に充てるための企業債 - (4)その他ののの金業債 - (4)その他のの金業債 - (5)引 -
(2)無 形 固 定 資産 1,868 (3)投資 その他の資産 1,712,526 2流 動 資産 1,961,970 (1)現金 及び積金 1,208,548 (2)未収金及び未収塩金() 711,959 (3)貸倒引当金() 14,874 (4)貯 蔵品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品品
(3) 投資 そ の 他 の 資 産 1,712,526 2 流 動 資 産 1,961,970 (1) 現 金 及 び 預 金 1,208,548 (2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産 - ・ 負 債 合 計 4,314,663 1 固 定 負 債 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) そ の 他 の 企 業 債 ・ (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 ・ (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 ・ (5) 引 当 金 118,279 (6) リ ー ス 債 務 ・ 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 ・ (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 ・ (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 ・ (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 ・ (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 ・ (5) 引 当 金 17,712,526
2 流 動 資 産 1,961,970 (1)現 金 及 び 預 金 1,208,548 (2)未収金及び未収収益 711,959 (3)貸倒引当金() 14,874 (4)貯蔵 品 56,121 3 繰延貸 資産 - - 負債 4,314,663 1 固定負債 2,438,690 (1)建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2)その他の企業債 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4)その他の長期借入金 - (5)引 当金 (6)リース債務 - (6)リース債務 - (1)建設改良費等の財源に充てるための企業債 660,331 (1)建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2)その他の企業債 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (3)建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 -
(1) 現 金 及 び 預 金 1,208,548 (2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産 負 債 合 計 4,314,663 1 固 定 負 債 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 118,279 (6) リ ー ス 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (4) そ の 他 の 長 期 任 へ (4) そ の 他 の 長 知 任 へ (4) そ の 他 の 長 知 任 へ (4) そ の 他 の 長 知 任 へ (4) そ の 他 の 長 和 任 へ (4) そ の 他 の 長 和 任 へ (4) そ の (4) を の (4)
(2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 711,959 (3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵
(3) 貸 倒 引 当 金 () 14,874 (4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資 産
(4) 貯 蔵 品 56,121 3 繰 延 資産 - 負 債 - 負 定 負 債 - 1 固 定 負債 - - (1) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - - (2) そ の 他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他の長期借入金 - - (4) その他の長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - - (4) その他の長期借入金
3 繰 延 資 産 - 負 信 合 計 4,314,663 1 固 定 負 億 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) その他の企業債 - - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 118,279 (6) リース債務 - (6) リース債務 - 2 流動負債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 -
負債 合計 4,314,663 1 固定 負債 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) その他の企業債 2,320,411 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 118,279 (6) リースス債務 - 2 流動負債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 -
1 固 定 負 債 2,438,690 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 118,279 - (6) リ ー ス 債 務 - - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 -
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 2,320,411 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 118,279 (6) リース債務 - 2 流動負債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 -
(2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 118,279 (6) リース債務 - 2 流動負債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 -
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 118,279 (6) リース債務 - 2 流動負債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 -
(4) その他の長期借入金 (5) 引 当金 (6) リークス債務 2 流動負債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) その他の企業債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) その他の長期借入金
(5) 引 当 金 118,279 (6) リ 一 ス 債 務 - 2 流 動 負 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長期借入金 -
(6) リ ー ス 債 務 - 2 流 動 負 債 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 -
2 流 動 負 660,331 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 -
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 249,735 (2) その他の企業債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 -
(2) そ の 他 の 企 業 債 - (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 -
(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 -
(5)引 当 金 131,980
(6) リース債務 -
(7) 一 時 借 入 金 -
(8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 277,616
(9)前 受 金 及 び 前 受 収 益 -
3 繰 延 収 益 1,215,642
(1) 長期前受金2,510,089
(2) 長期前受金収益化累計額() 1,294,447
(3) 繰 延 運 営 権 対 価 <u>-</u> (4) 繰延運営権対価収益化累計額() -
/ 6 1 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 1
(6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - 4 619 862
資 本 合 計 4,619,862
資 本 合 計 4,619,862 1 資 本 金 5,606,664
資本合計4,619,8621資本金5,606,6642剰余金-986,802
資 本 合 計 4,619,862 1 資 本 金 5,606,664 2 剰 余 金 -986,802 (1) 資 本 剰 余 金 84,967
資 本 合 計 4,619,862 1 資 本 金 5,606,664 2 剩 余 金 -986,802 (1) 資 本 剩 余 金 84,967 (2) 利 益 剩 余 金 -1,071,769
資 本 合 計 4,619,862 1 資 本 金 5,606,664 2 剩 余 金 -986,802 (1) 資 本 剩 余 金 84,967 (2) 利 益 剩 余 金 -1,071,769

資本勘定繰入 28,702 28,702	他 会 計 か	らの繰入	状 況 (千円)
資本勘定繰入 28,702 28,702	区分	基準額	実 繰 入 額
	収益勘定繰入	102,346	102,346
計 131.048 131.048	資本勘定繰入	28,702	28,702
H1 101,010 101,010	計	131,048	131,048

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	-	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	. 4	Ê	の	状	況
累	積	欠	損	金	比图	枢	(%)		28.2
健	全 化	法上	: の資	金石	マ 足 智	領	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資:	金不力	足比	枢	(%)		-
地	財法	上(の 資	金不	足	領	(千円)		-
地	財法	上の) 資 金	不足	比	枢	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

考 の決算額である。

額(

不

資本不足額(繰延収益控除後) ()

足

本

DPC対象病院

都 道 府 県 名

岡山県

市町村・組合名 │瀬戸内市 瀬戸内市立瀬戸内市民病院 院 名 施 設 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 条例全部 |特 殊 診 療 機 能 ┃ ド 訓 病院区分 一般病院 不採算地区病院 第2種該当 7,803 ㎡ 不採算地区中核病院 建物面積 14 | 指定病院の状況 | 救臨 診療科数 輪 許可公営企業 看 護 配 置 10:1

営 形

類 似 区

態 | 直営

分 ┃ 100床以上~200床未満

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率	•	平		均		在		院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数	令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			110					78.8	3					72.9					79.3
療		養			-					-						-					-
結		核			-					-						-					-
精		神			-					-						-					-
感	染	症			-					-						-					
	計				110					78.8	3					72.9					79.3
平均	在 院	日数	(一般	病床	のみ)					14.5	<u> </u>					15.4					15.7

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			36,048
決		算	規	₹	模	(千円)		2	24,057,486
標	準	財	政	規	模	(千円)		•	11,487,122
財	政	力		指	数				0.55
経	常	収	支	比	率	(%)			88.9
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健全	全化 [連結員	ミ質	赤字比	淬	(%)			-
判断	比率	実質	公債	責費 比	率	(%)			8.7
		将 来	負	担比	率	(%)			41.4

THE STATE OF THE S	167	<u> </u>			2007				. –		3 III 19
損 益	計	算			書					(千円]・%)
区分	決	算 額	<u>費</u> 医	 業	<u>用</u> 収益	全	国	平 均	類	似	平 均
総収益		1,750,977									
1 経 常 収 益		1,750,454									
(1) 医業収益		1,542,716									
(うち修正医業収益)		1,494,499									
入院収益		1,058,134									
外 来 収 益		323,567									
診療収入計		1,381,701									
繰延運営権対価収益											
運営権者更新投資収益		<u>-</u>									
その他医業収益		161,015									
(うち他会計負担金)		48,217									
(2) 医業外収益	-	207,738									
(うち国・都道府県補助金)	-	42,323									
(うち他会計補助・負担金)		121,873									
(うち長期前受金戻入)(うち資本費繰入収益)	-	19,353									
		- -			_			_			_
(3) 特別利益 (うち他会計繰入金)		523		_			_			_	
(クラ他会前線八金) 総 費 用				-			-			-	
2 経 常 費 用		1,858,877 1,858,060									
(1) 医業費用		1,759,310									
<u>() </u>		988,314			64.1			58.7			67.7
材料費		130,216			8.4			26.9			18.3
(うち薬品費)		54,354	 		3.5			14.8			8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)		73,010			4.7			11.7			9.1
減 価 償 却 費		154,382			10.0			8.5			10.3
経費		483,573			31.3			21.5			29.4
(うち委託料)		210,694			13.7			11.5			13.6
研究研修費		2,671									
資 産 減 耗 費		154									
(2) 医 業 外 費 用		98,750									
(うち支払利息)		10,342			0.7			0.9			1.1
(3)特別損失		817									
_{提 兹} 経 常 損 益		-107,606									
一 一八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八 八		-107,900									
累 積 欠 損 金		606,191									
経 常 収 支 比 率		94.2						96.5			95.4
医 業 収 支 比 率		87.7						86.0			79.1
修正医業収支比率		84.9						83.2			74.9
他会計繰入金対経常収益比率		9.7						11.5			17.0
他会計繰入金対医業収益比率		11.0						13.7			21.8
他会計繰入金対総収益比率		9.7						11.5			17.1
実質収益対経常費用比率		85.1						85.4			79.2

他 会 計 が	らの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	169,922	170,090
資本勘定繰入	43,517	43,517
計	213,439	213,607

	貸			借		対		照			表	Ę			(千円)
				X		分							決	算	額
資		<u>産</u>		合		計	-							4,1	37,267
1	固		定		資		産							2,9	96,816
		(1)	有	Я		固		定	j	<u>資</u>		産		2,3	98,570
		(2)	無			固		定	1	<u></u> 資		産			51,442
		(3)	投	資	そ	の		他	の	資	Ĭ	産			46,804
2	流		動		資		産								40,451
		(1)	現	<u> </u>	È	及		び	3	預		金			05,672
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	l	Į <u>Z</u>	益			33,082
		(3)	貸	<u> </u>	到 到	引		当		金	()			1,882
		(4)	貯				蔵					品			3,552
3	繰		延		資		産								-
負		債	-	合		計								2,7	72,918
1	固		定		負	.4.	債								04,714
		(1)		0 0 0 0 0 0	費等	の財源		でてる	ため	<u>ე</u> თ	企業	養債			60,458
		(2)	そ	の		他	の	î		業		債		-	-
		(3)		设良							借力				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借		λ	<u>·一</u>			-
		(5)	引				当					金		1	44,256
		(6)	ij		_		ス		債			務			-
2	流	(- /	<u> </u>		負		債					3.72		2	44,795
		(1)		殳改良	費等	の財源		でてる	ため	<u>ე</u> თ	企業	養債			96,319
		(2)	そ	の		他	の	î		業		債			-
		(3)	建設	设良	遺等σ.	財源に	充で	てるた	めの-	長期	借力	∖金			-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借		λ	金			-
		(5)	引				当					金			74,464
		(6)	IJ		_		ス		債			務			-
		(7)	_		時		借		入			金			-
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	Ī	費	用			65,623
		(9)	前	受	<u>金</u>	及	び	前	受		ĮZ	益			163
3	繰		延		収		益							4	23,409
		(1)	長		期		前		受			金			73,691
		(2)		期前		金収		化累		額	()			50,282
		(3)	繰	延	運	営				価					-
		(4)				対 価				額	()			-
		(5)	運	営	権		更		投	資		ŕ			-
		(6)	運	営権者		折投 資				額	()			-
資		本		合		計								1,3	64,349
1	資	-		本			金								69,465
2	剰			 余											05,116
		(1)	資		本		<u> </u>		余			金			1,075
		(2)	利		益		剰		 余			金		-6	06,191
負	債	•	<u>;</u>	本	_ 	計 計			-,,,						37,267
不		良				務								-, -	-
<u>·</u> 実	質	<u>资</u>	金	不	瓦										-
<u>負</u> 不 実 資	本	不		 足	額	()	-								-
	不足額		EU又点			()									_
/#	<u> </u>	(mm X	_ I/\ III		~ /										

備

考

- 1			
	不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
	年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)
	令和5年度	-	•
	令和 4 年度	•	•
	令和3年度	-	•

資	金	不	5	2	等	の	状	況
累積	欠	損	金	比	率	(%)		39.3
健全化	3 法 上	の 賞	金	不 足	額	(千円)		-
健全化	法上	の資	金不	足比	2 率	(%)		-
地財	去上。	の資	金っ	下 足	額	(千円)		-
地財法	生上の) 資 🕄	全不.	足比	〕 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名 岡山県

分 100床以上~200床未満

市町村・組合名 真庭市 院 名 直府市国民健康促除涅府坦身 生险

1内	PΣ	<u> </u>	1	具庭巾国	氏健康体例	杨尔卢	直永/内区	π						
		旅	Ē	設	及	び	業	務	i	概	況	等		
法	適用		分	条例全部		特列	朱診	療機	能	7	訓			
病	院	X	分	一般病院		不 採	第算 地	区病	院	第1	種該当			
建	物	面	積		9,830 m²	不採	算地区	中核症		第1	種該当			
診	療	科	数		18	指定	病院	の状	沅	救日	ニーク へ		輪	
許	可公	営企	業			看	護	配	置	1 0	: 1			
D	P C 対	象病	院	-		経	営	形	態	直営	1			

X

類似

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

表

	病	床	利	用	率	•		平		均		在		院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			50)					57.9)				;	57.7					51.8
療		養			55	5					47.9)					49.0					44.9
結		核				$\cdot \top$					-						-					-
精		神									-						-					-
感	染	症				- [-						-					-
	計	•			108	5	•				52.7	· [•				53.1	•				48.2
平均	在院	日数	(一般:	病床	のみ)	T					17.5	;					19.0		_			18.6

対

貸

1 固

産

借

	設	立	4	体	0	りり	光	
人					(人)		42,7	25
決		算	規	模	(千円)		34,388,1	17
標	準	財	攺 規	模	(千円)		19,941,3	97
財	政	り	指	数			0.	29
経	常	収 3	支 比	率	(%)		93	3.4
		実 質	赤字比	〕 率	(%)			-
健:	全化	連結実	質赤字比	北率	(%)			-
判断	比率	実質と	`債費₺	上率	(%)		10	0.9
		将 来	負 担 比	〕 率	(%)			-

AR	167				20071	- 1 - 71 3					-5 II 191
損 益	計	算			書					(千円	9・%)
区分	決	算 額	<u>費</u> 医	業	用 収益	全	国	平 均	類	似	平均
総収益		1,430,603		717							
1 経 常 収 益		1,430,603									
(1) 医 業 収 益		1,052,135									
(うち修正医業収益)		1,005,659									
入院 収益		544,430									
外 来 収 益		385,801									
診療収入計		930,231									
繰延運営権対価収益		-									
運営権者更新投資収益		-									
その他医業収益		121,904								_	
(うち他会計負担金)		46,476									
(2) 医業外収益 (うち国・都道府県補助金)		378,468 43,937									
(うち他会計補助・負担金)		287,898									
(うち長期前受金戻入)		30,989									
(うち資本費繰入収益)		-									
(3)特別利益		_									
(うち他会計繰入金)		_									
総費用		1,462,137									
2 経 常 費 用		1,462,137									
(1) 医 業 費 用		1,391,355									
職員給与費		829,153			78.8			58.7			67.7
材料費		219,286			20.8			26.9			18.3
(うち薬品費)		160,701			15.3			14.8			8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)		42,335			4.0			11.7			9.1
減 価 償 却 費		114,845			10.9			8.5			10.3
経費		216,369			20.6			21.5			29.4
(うち委託料)		74,488			7.1			11.5			13.6
研究研修費		1,088							-		
資産減耗費		10,614								_	
(2) 医業外費用(うち支払利息)		70,782			1 7			0.0			1 1
(3)特別損失		17,658			1.7			0.9			1.1
奴 労 铝 兴		-31,534									
損 益		-31,534									
		-31,334									
経常収支比率		97.8						96.5			95.4
医紫収支比率		75.6				Н		86.0			79.1
修正医業収支比率		72.3						83.2			74.9
他会計繰入金対経常収益比率		23.4						11.5			17.0
他会計繰入金対医業収益比率		31.8						13.7			21.8
他会計繰入金対総収益比率		23.4						11.5			17.1
実 質 収 益 対 経 常 費 用 比 率		75.0						85.4			79.2
		13.0						00.4			10.2

	X		分					決	算	額	ſ	他	会	計	か	6	の	繰	入	状	況	(千円	9)
	合		計						4,48	1,267		X		分		基	準	客	<u></u>	実	繰	入者	額
定	資	į	Ē	Ė					2,37	0,577		収益	助定	繰入	\perp		33	34,2	43			334,	374
有	形		固	定		資	産		2,36	2,664		資本甚	助定	繰入	T		7	76,4	53			78,0	023
無	形		固	定		資	産			-			計				4′	10,6	96			412,	397
投	資	そ	の	他	の	資	産			7,913													
チャ	次	2	3	-					2 44	000													

(千円)

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	-	-
令和3年度	-	-
資 金	不 足 等	の状況

	資	金	不	足	等	の	状	況	
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)			-
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)			-
健	全化:	法上	の資金	₹不足Ⅰ	北 率	(%)			-
地	財法	上(の 資 :	金不足	2 額	(千円)			-
地	財 法	上の	資 金	不足比	と 率	(%)			-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

		(' /						<u>~</u> _		ᆽ		庄		2,002	.,001
		(2)	無		纟	固		定		資		産			-
		(3)	投	資	そ	. 0	D .	他	の	貸	Ĩ	産		7	7,913
2	流		動		資		産							2,110	,690
		(1)	現			及		び		預		金		2,005	
		(2)	未	収		及	び		収		収	益			,522
		(3)	貸		_ <u></u> 到	<u>~</u> 引		<u>- 次</u> 当	-1/	金	<u>'^</u>)			,054
		(4)	<u>貝</u> 貯	1-	r)	JI	蔵			<u> </u>		品			1,975
	繰	(4)	<u>,,</u> 延		資									14	,975
3	綵	/主	严		貝		<u>産</u>							4 705	- 000
<u> </u>		債		合	-	i	計							1,735	
1	固		定	LB =1 -L	負		債								3,024
		(1)		設改良										788	3,840
		(2)	そ	の		他	の		È	業					-
		(3)	建	设改良鳕	遺等σ	<u>)財源</u>	<u>に充て</u>	<u> てるた</u>	<u>:めの</u>	<u>長期</u>	<u>}借,</u>	入金_			-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借		λ	金			-
		(5)	引				当					金		204	1,184
		(6)	IJ		_		ス		債			務			-
2	流	(- /	動		負		債							266	3,265
	7716	(1)		設改良		の財		たてる	5 t- 8	המ	企業	坐 倩),275
		(2)	そ	<u> </u>		<u>07 //3 /</u> 他	<u>"ホルン</u>		È	 業		債			-,
		(3)		<u>设</u> 改良引											_
		(4)		<u>σιχικε</u>	<u>₹ 단 V.</u> 他			<u>いった</u> 期	<u>- 65 65</u> 借						
		(5)	<u>そ</u> 引	0)	10	<u>の</u>	<u>長</u> 当	<u>别</u>	<u> 18</u>		Λ_	<u>金</u> 金			272
														52	2,372
		(6)	IJ				ス		債、			務			
		(7)			<u>時</u>		借		<u> </u>			金			
		(8)	未	払	金	及	び	未_	払		費	用		93	3,618
		(9)	前	受	金	及	び	前	受		収	芷			-
3	繰		延		収		益							476	5,579
		(1)	長		期		前		受			金		601	,836
		(2)	長	期前	受	金収	益	化累	計	額	()		125	5,257
		(3)	繰	延	運	営			対	価					_
		(4)		延運営							()			
		(5)	運	~~~ 営	 権	者		<u> </u>	及 [1]	資					
		(6)		 営 権 者								$\overline{}$			
<u> </u>		本	生	口 i 	1 又 1		<u>灵 小 1</u> 計	ш 10	<u> </u>	ㅁ片				2,745	300
1	 資	~		<u></u> 本			미 金							2,397	
2	具 剰			 余			 金								7,849
	米リ	(4)	次	亦	+							_			
		(1)	資				剰		<u>余</u>			金			3,152
	/ =	(2)	利		益		剰		余			金			1,697
<u> </u>	債	•	資	本_	É		計							4,481	, 267
<u>r</u>		良		債			務								-
実	質	資	金	不	듄	=	額								
貿	本	不		足	額	()								-
至木 2	不足額	(繰到	E UV ?	益控除征	多)	()								

都 道 府 県 名 岡山県

市町村・組合名 単作市 美作市立大原病院 院 名 施 設 及 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 当然財務 |特 殊 診 療 機 能 ┃ ド 訓 病院区分 一般病院 不採算地区病院 第1種該当 6,642 ㎡ 不採算地区中核病院 建物面積 7 指定病院の状況 枚 診療科数 護 配 置 10:1 許可公営企業 DPC対象病院 営 形 態|直営 類 似 区 分 ┃ 50床以上~100床未満 特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率		•	平		均	Ī	在		院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			4	40					84.3	T				8	31.1					78.7
療		養			4	40					81.4					8	6.0					93.4
結		核				-					-	Τ					-					
精		神				-					-						-					
感	染	症									-	Т					-					
	計	·			8	80	•				82.9		•			8	3.6	•				86.0
平均	1 在 院	日数	(一般:	病 床	のみ))					12.8	Г				1	4.0					15.7

対

照

貸

借

	設	立		4	体	0	D	状	況
人					П	(人)			25,939
決		算	規	Į	模	(千円)		2	24,416,497
標	準	財	政	規	模	(千円)		,	13,645,012
財	政	九		指	数				0.28
経	常	収	支	比	率	(%)			89.8
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健全	全化	連結算	€質	赤字比	,率	(%)			-
判断	比率	実質	公債	貴費 比	率	(%)			10.8
		将 来	負	担比	率	(%)			-

状況 (千円)

実 繰 入 額

285,345

22,311

307,656

損 益	計	書		(千円・%)
区 分	決 算 額	費 用 医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	1,216,36			
1 経 常 収 益	1,216,36			
(1) 医 業 収 益	922,89			
(うち修正医業収益)	886,60			
入院収益	624,59			
外来収益	185,81			
診療収入計	810,40			
繰延運営権対価収益				
運営権者更新投資収益	440.40			
その他医業収益	112,49			
(うち他会計負担金)	36,29 293,47			
<u>(2) 医業外収益</u> (うち国・都道府県補助金)	293,47			
(うち他会計補助・負担金)	249,05			
(うち長期前受金戻入)	10,22			
(うち資本費繰入収益)	10,22			
(3)特別利益				
(うち他会計繰入金)				
総費用	1,046,62			
2 経 常 費 用	1,046,62			
(1) 医 業 費 用	993,67			
職員給与費	630,39		58.7	78.7
材料費	115,62		26.9	14.5
(うち薬品費)	58,05		14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)	40,22		11.7	6.1
減 価 償 却 費	78,92	8.6	8.5	11.8
経費	167,21	18.1	21.5	32.3
(うち委託料)	34,83	3.8	11.5	15.3
研 究 研 修 費	14			
資 産 減 耗 費	1,37			
(2) 医 業 外 費 用	52,94			
(うち支払利息)	9,02	1.0	0.9	1.1
(3) 特別損失				
<u>経常損益</u>	169,74			
	169,74			
累積 欠損 金	440			
経常収支比率	116.:		96.5	96.4
医紫収支比率	92.		86.0	72.4
修正医業収支比率	89.:		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率	23.		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率	30.		13.7	34.4
世 会 計 繰 入 金 対 総 収 益 比 率 実 質 収 益 対 経 常 費 用 比 率	23.		11.5	24.2 73.0
天 貝 以 並 刈 粧 市 貝 川 LL 平 	89.		85.4	13.0

										`+	44	π÷	Ι.											
			X		分					決	算	額		他	会	計	か	5	の	繰	入	状	況	(千円
資		産	合		計						4,72	1,829		X		分		基	準	客	湏	実	繰	入音
1	固	定	2	資		産					1,87	3,322		収益基	助定	繰 /			2	285,3	345			285,
		(1) ₫	j j	杉	固	定	貨	Ĩ	産		1,46	9,085		資本	助定	繰 /				22,3	311			22,
		(2) #	Ħ J	杉	固	定	貨	Ž	産						計				3	307,6	356			307,
		(3) 捌	ひ 資	そ	の	他	の	資	産		40	4,237]											
2	流	動]	資		産					2,84	8,507	1											
		(1) £	見	金	及	び	列	頁	金		2,69	9,514		不	良債剤	务額	・不	良債	務出	(率(の過	去3 ;	5年	推移
		(2) 7	₹ 収	金	及	び未	. 収	収	益		14	9,231		年	度	不	良	債 務	努額 (千円)	不	良債	務比	〔率(
		(3) 貨	Ť (到	引	当	3	金 ()			3,500		令和 5	年度					-		, in the second		
		(4) ₹	宁			蔵			品			3,262		令和 4	年度					-				

表

(千円)

	年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)
	令和5年度	-	-
	令和 4 年度	-	-
	令和3年度	-	-
1			

	資	金	不	足	等	の	 況	
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		-
健	全 化	法上	の資	金不足	己額	(千円)		-
健	全化:	法上	の資金	: 不足	北 率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不足	3 額	(千円)		-
地	財 法	上の	資 金	不足比	上率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

1 固	正 箕 産 📗	1,873,322
	(1) 有 形 固 定 資 産	1,469,085
	(2) 無 形 固 定 資 産	-
	(3) 投 資 そ の 他 の 資 産	404,237
2 流	動資産	2,848,507
_ // L	(1) 現 金 及 び 預 金	2,699,514
	(2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益	149,231
	45	3,500
- A-	(4) 貯 蔵 品	3,262
3 繰	延資産	<u> </u>
<u>}</u>	青 合 計	963,186
1 固	定負債	718,562
	(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 ┃	542,483
	(2) その他の企業債	-
	(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
	(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金	-
	(5)引 当 金	176,079
	- (6) リ ー ス 債 務 l	-
2 流	<u>(0) 9 ス 頃 初 </u> 動 負 債	73,646
<u> ۷ </u>		73,040
	(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債	<u>-</u>
	(2) そ の 他 の 企 業 債	-
	(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
	(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金	-
	(5)引 当 金	37,463
	(6) リース 債 務	-
	(7) 一 時 借 入 金	-
	(8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用	36,089
	(9)前 受 金 及 び 前 受 収 益	· -
3 繰	延収益	170,978
3 NA	(1) 長期前 受金	499,502
	(2) 長期前受金収益化累計額()	328,524
		320,324
		<u> </u>
	(4) 繰延運営権対価収益化累計額 ()	-
	(5) 運 営 権 者 更 新 投 資	-
_	(6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()	-
資	本 合 計	3,758,643
1 資	本 金	1,496,462
2 剰	余 金	2,262,181
	(1) 資 本 剰 余 金	49,254
	(2) 利 益 剰 余 金	2,212,927
負 債	· 資 本 合 計	4,721,829
<u>ス ほ</u> 不		
<u>r</u> 実 質		
		<u> </u>
	不足額()	-
	額(繰延収益控除後)()	_

都 道 府 県 名

岡山県

市町村・組合名 大掛町 国保病院 院 名 施 設 及 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 条例全部 | 特殊診療機能|ド 訓 病 院 区 分 一般病院 不採算地区病院 第2種該当 7,875 ㎡ 不採算地区中核病院 建物面積 11 指定病院の状況 救臨 診療科数 輪 許可公営企業 護 配 置 10:1 DPC対象病院 営 形 態 直営 類 似 区 分 ┃ 100床以上~200床未満

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率	•	平		均	7:	玍	院	Ě	日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数	4	和	5	年	度		令 禾		4 年	度	令	和	3	年	度
_		般			57					84.4					85.7					88.5
療		養			60					72.5					78.8					85.6
結		核			-					-					-					-
精		神			-					-					-					-
感	染	症			-					-										-
	計				117					78.3					82.1					87.0
平均	在 院	日数	(一般:	病床	のみ)					20.9					22.3					21.9

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			13,414
決		算	規	₹	模	(千円)			9,979,948
標	準	財	政	規	模	(千円)			5,682,313
財	政	(力		指	数				0.32
経	常	収	支	比	率	(%)			88.8
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健全	全化	連結署	実質	赤字比	[率	(%)			-
判断	比率	実質	公信	責費 比	率	(%)			8.4
		将 来	負	担比	率	(%)			-

損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	<u>費</u> 用 医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	1,666,085			
1 経 常 収 益	1,658,557			
(1) 医 業 収 益	1,384,878			
(うち修正医業収益)	1,332,878			
入 院 収 益	972,831			
外 来 収 益	312,656			
診療 収入計	1,285,487			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	99,391			
(うち他会計負担金)	52,000			
(2) 医 業 外 収 益	273,679			
(うち国・都道府県補助金)	36,052			
(うち他会計補助・負担金)	141,900			
(うち長期前受金戻入)	28,738			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	7,528			
(うち他会計繰入金)	-			
総 費 用	1,719,904			
2 経 常 費 用	1,719,904			
(1) 医 業 費 用	1,637,782			
職員給与費	1,069,031	77.2	58.7	67.7
材料費	177,768	12.8	26.9	18.3
(うち薬品費)	68,016	4.9	14.8	8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)	87,171	6.3	11.7	9.1
減 価 償 却 費	113,752	8.2	8.5	10.3
経費	273,912	19.8	21.5	29.4
(うち委託料)	122,468	8.8	11.5	13.6
研究研修費	2,464			
資産減耗費	855			
(2) 医業外費用	82,122	4 4	0.0	4.4
(うち支払利息)	19,957	1.4	0.9	1.1
(3)特別損失	- 61 247			
損益 経 常 損 益 無 損 益	-61,347			
一	-53,819			
累 積 欠 損 金 経 常 収 支 比 率	187,240		OG F	05.4
経 常 収 支 比 率 医 業 収 支 比 率	96.4 84.6		96.5 86.0	95.4 79.1
	81.4		83.2	74.9
修	11.7		11.5	17.0
他 云 訂 繰 八 並 刈 経 吊 収 益 比 率 他 会 計 繰 入 金 対 医 業 収 益 比 率	14.0		13.7	21.8
他 会 計 繰 入 金 対 総 収 益 比 率	11.6		11.5	17.1
実質収益対経常費用比率	85.2		85.4	79.2
	00.2		1 00.4	19.2

										+											
			X	分				決	算	額	世	会	計	か	5	の #	桑 <i>)</i>	\	況	(千円)	
資		産	合	計					3,788	,251	X		分		基	準	額	美	繰	入 額	
1	固	定	資	産					3,002	,955	収益	勘定	: 繰っ	$\setminus \Box$		19	4,483	3		193,90)0
		(1) 有	形	固	定	資	産		1,407	,562	資本	勘定	: 繰っ	\setminus		7(6,085	5		76,00	0
		(2) 無	形	固	定	資	産					計				27	0,568	3		269,90)0
		(3) 投	資そ	の ft	<u>b</u> (か 資	産		1,595	,393											
2	流	動	資	産					785	,296											
		(1) 現	金	及	び	預	金		476	,392	不	良債	務額	・不	良債	務比	率の:	過去3	ヵ年指	 接移	
		(2) 未	収 金	及び	未	収 収	莊		301	,378	年	Ę	き イ	良信	責 務	額(千	円)	不良個	務比	率 (%)	,
		(3) 貸	倒	引	当	金 ()			510	令和	5 年 5	支				-				_
		(4) 貯		蔵			驲		8	,036	令和	4 年 月	麦				-				-
3	繰	延	資	産							令和	3 年 🛭	± Z				-				-
負		債	合	計					1,864	,800											
1	固	定	負	債					1,352	,356											
·	, and the second	(1) 建氰	设改良費等(の財源に充	てる	ための企	業債		1,018	,420	資	<u> </u>	金	不	足	等	Ē	の	状	況	
			_		_	NIZ	-					+ 1									

資金不足等の	状	況
累積欠損金比率(%)		13.5
健全化法上の資金不足額(千円)		-
健全化法上の資金不足比率 (%)		-
地財法上の資金不足額(千円)		-
地財法上の資金不足比率 (%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足限」、「

- 「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足額」、 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

	貸	•		借		対		照			表				(千	円)
				X		分							決	算		額
資		産		合		Ė									,788,	
1	固		定		資		産								,002,	
		(1)	有		3	固		定		資		産		1	,407,	562
		(2)	無		3	固		定		資		産				-
		(3)	投	資	そ	の		他	の	資		産		1	,595,	
2	流		動		資		産								785,	
		(1)	現	Š		及		び		預		金			476,	392
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	ЦΣ	Z	益			301,	378
		(3)	貸	1	到	引		当		金	()				510
		(4)	貯				蔵					品			8,	036
3	繰		延		資		産									-
負		債		合		盲	†							1	,864,	800
1	固		定		負		債								,352,	
		(1)	建訂	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	費等(の財源	原にま	充てる	ため	の1	企業	債			,018,	
		(2)	そ	の		也	の	ı̂ı		業		債				-
		(3)		设良复								金				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	<u> </u>		三				-
		(5)	引				当					金			333,	936
		(6)	ij		_		ス		債			務				-
2	流	(- /	動		負		債					-			256,	079
	7710	(1)		 设改良		の財派		充てる	ため	<u>ე თ 1</u>	全業 (倩			127,	
		(2)	そ	<u> </u>		也 也	<u>の</u>	<u>1</u>		<u>業</u>		債				-
		(3)		 设改良了								金				_
		(4)	そ	n	<u>= (1) (1)</u> 他	ر <u>ہ دیہ</u>	長	期	"。 借	<u>λ</u>		金				
		(5)	引		تا _		<u>当</u>	7/1	<u> </u>			金			57	910
		(6)	-JI				<u>コ</u> ス		債			務			σ,	-
		(7)			時		借		····································			金				
		(8)	未	払	金	及	び	未	払			用			60,	221
		(9)	<u>术</u> 前	<u></u> 受	_ 金	<u>及</u> 及	び	<u></u> 前	<u></u> 受	— <u>「</u>		益			00,	201
3		(3)	延	<u> </u>	<u>亚</u> 収	/X	<u>益</u>	נוּ	<u> </u>	42	<u> </u>				256,	265
	が木	(1)	長		期		 前		受			金			534,	
		(2)		期前	期 受 st	全収		化累		額	(<u>イ</u>				
		(3)	<u></u>	期 則 延	<u>ヌュ</u> 運	堂 以	<u> </u>			<u>积</u> 価					278,	<u> </u>
		(4)		<u> </u>						<u>1Ш</u> 額	<u> </u>	$\overline{}$				_
				<u>严 選 音</u> 営							(
		(5)	運	<u>宫</u> 営権者			更 g IID :		<u>投</u>	<u>資</u>	<u> </u>	$\overline{}$				-
		' '	建品		1 史 利			mi 16	糸 訂	額	()			000	1E1
<u>資</u>	 資			<u>台</u>		Ē						\dashv			<u>,923,</u>	
1 2				<u>本</u> 余			<u>金</u>					-		1	<u>,960,</u>	
	剰	(1)	次	ボ	+							ᆺ			-37,	U 4 U
		(1)	<u>資</u>				剰		<u>余</u>			金			~~	- 0.40
	/=	(2)	利		益	_	剰_		余			金			-37,	
<u>負</u>	債	•	資		合							_		3	,788,	251
<u>不</u>		良		<u>債</u>		矛										-
実	質	<u>資</u>	金	<u> 不</u>	足	客	負									-
		不		足	額	()									-
資	<u>本</u> 不足額					<u> </u>						$\overline{}$				_

び

業

営

似

5,062 ㎡ 不採算地区中核病院

類

特殊診療機能

6 指定病院の状況 教

形

X

務

護 配 置 10:1

態|直営

分 50床以上~100床未満

市町村・組合名 ↓ 鏡野町

名 施

法 適 用 区 分 当然財務

院

病院区分

建物面積

診療科数

許可公営企業

DPC対象病院

国保病院

一般病院

及

設

都 道 府 県 名

岡山県

況 等 訓 不採算地区病院 第2種該当

輪

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

表

(千円)

	病	床	利	用	率		•	平		均		在		院		日	数				(%•	目)
区		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			4	48					79.1	П					74.6					71.8
療		養			4	40					55.5	5					48.6					57.7
結		核				-					-	$\cdot \top$										
精		神				-					-	$\cdot \top$										
感	染	症				-					-	. [
	計	·			-	88	,	•			68.4	1	,				62.8					65.4
平均	1 在 院	日数	(一般	病床	のみ))					18.0						19.4					18.4

対

(3) 繰 延 運 営 権 対

益

合

足

額 (

合

本

債

不

足

本

余

本

良

資

不

資本不足額(繰延収益控除後)

(1) 資

(2) 利

資

金

1 資

2 剰

不

実

備

債

本

考

(4) 繰延運営権対価収益化累計額

(5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額

計

計

務

額

金

金

剰

貸

借

	設	立		4	体	0	D	状	況
人					П	(人)			12,062
決		算	規	₹	模	(千円)		1	2,751,055
標	準	財	政	規	模	(千円)			7,457,087
財	政	. 力		指	数				0.29
経	常	収	支	比	率	(%)			86.4
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化 [連結署	実質	赤字比	[率	(%)			-
判断	比率	実 質	公信	責費 比	率	(%)			12.1
		将 来	負	担比	率	(%)			43.3

損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	豊 用 医 業 収 益	全国平均	類似平均
総収益	1,454,997			
1 経 常 収 益	1,454,997			
(1) 医 業 収 益	1,346,658			
(うち修正医業収益)	1,311,658			
入 院 収 益	613,459			
外 来 収 益	661,082			
診療 収入計	1,274,541			
繰延運営権対価収益	•			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	72,117			
(うち他会計負担金)	35,000			
(2) 医 業 外 収 益	108,339			
(うち国・都道府県補助金)	9,860			
(うち他会計補助・負担金)	5,904			
(うち長期前受金戻入)	15,385			
(うち資本費繰入収益)	•			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	1,499,041			
2 経 常 費 用	1,499,041			
(1)医業費用	1,442,649			
職員給与費	865,594	64.3	58.7	78.7
材料費	344,792	25.6	26.9	14.5
(うち薬品費)	269,031	20.0	14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)	60,999	4.5	11.7	6.1
減 価 償 却 費	68,530	5.1	8.5	11.8
経 費	160,375	11.9	21.5	32.3
(うち委託料)	96,125	7.1	11.5	15.3
研究研修費	2,624			
資 産 減 耗 費	734			
(2) 医 業 外 費 用	56,392			
(うち支払利息)	2,597	0.2	0.9	1.1
(3) 特 別 損 失	-			
損益援助	-44,044			
八	-44,044			
累積 欠損 金	71,710			
経常収支比率	97.1		96.5	96.4
医業収支比率	93.3		86.0	72.4
修正医業収支比率	90.9		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率	2.8		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率	3.0		13.7	34.4
他会計繰入金対総収益比率	2.8		11.5	24.2
実質収益対経常費用比率	94.3		85.4	73.0

4											
l —	決 算 額				}	5	X				
X	2,583,566				ī†	1	合		産		資
収益	713,796				産		資	定		固	1
資本	713,086	産	資	定		古	形	有	(1)		
	710	産	資	定		固	形	無	(2)		
	-	資 産	の	他)	<u> </u>	資で		(3)		
	1,869,770				産		資	動		流	2
	1,669,826		預	び		及	金	現	(1)		
年	199,189	収 益	収	未	び	及	収 金	未	(2)		
令和	5,761		金	当		引	倒	貸	(3)		
令和	6,516	品			蔵			貯	(4)		
令和	-				産		資	延		繰	3
	476,937				i†	į	合		債		負
l	137,707				債		負	定		固	1
	105,327				原にす		改良費等		(1)		
累	-	業 債		<u>企</u>	の	他	の	そ	(2)		
健全	-						改良費等((3)		
健 全 地 則 地 則	-	入 金	借	期	長	の	の他	そ	(4)		
地貝	32,380	金			当			引	(5)		
地則	-	務	債		ス		_	IJ	(6)		
	169,541				債		負	動		流	2
	10,527	の企業債	ための				改良費等		(1)		
	-	業 債		企	の	他	<u>の</u>	そ	(2)		
l	-		めの長期				改良費等((3)		
,,,,,,,	-	入 金	借	期	長	<u>の</u>	の 他	そ	(4)		
備考:	62,108	金			当			引	(5)		
• 修正	-	務	債		ス			IJ	(6)		
その	-	金	λ		借		時		(7)		
・修正 その 除い 修正	96,906	費用	払	未	び	<u>及</u>	払金	未	(8)		
修业	-	収 益	受	前	び	及	受 金	13.3	(9)		
・実貿	169,689				益		収	延		繰	3
・実質・会会	738,465	金	受	n. =	前	A	期	長	(1)		
他会	568,776		計額	化 累	益	金収	月前 受	長	(2)		

照

他会計が	ヽらの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	37,960	40,904
資本勘定繰入	32,279	51,356
計	70,239	92,260

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金比	〕 率	(%)		5.3
健:	全 化	法上	の資	金不	足額	(千円)		-
健:	全化	法上	の資:	金不足	比率	(%)		-
地	財 法	上(の 資	金不	足額	(千円)		-
地!	財 法	上の	資 金	不足	比率	(%)		-

2,106,629

1.323.623

金

金

余

783.006

778,705

2,583,566

4,301

- を正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を ないたもので、修正医業収支比率とは、 を正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- 実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益の経常費用に率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- 「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足的」、「地財法上の資金不足的」、「地財法上の資金不足的」、「地財法上の資金不足的」、「地財法上の資金不足的」、「地財法上の資金不足的」、「地財法上の資金不足的」、「地財法」の資金不足的方式

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、減収補填債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	岡山市久米南町国民健康保険病院組合
病 院 名	国保福渡病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	│ 当然財務 │ 特 殊 診 療 機 能 │ 透 訓
病院区分	┃ 一般病院 ┃ 不 採 算 地 区 病 院 ┃ 第 2 種該当
建物面積	3,860 ㎡ 不採算地区中核病院
診療科数	┃ 10 ┃ 指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨 輪
許可公営企業	│
DPC対象病院	-

		病	床	利	用	率		•	平		均	:	在	[院	E	3	数				(%•	日)
Г	X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4 :	年月	芰	令	和	3	年	度
Г	_		般				52					52.5	: T				50	6.9					51.1
	療		養				-					-						-					-
	結		核				-					-						-					-
	精		神				-					-						-					-
	感	染	症				-					-						-					-
		計					52					52.5	5				50	6.9					51.1
Г	平均	在院	日数	(一般	病床	のみ)					29.8	П				29	9.1					28.0

	設	立		寸	体	0	D	状	況	
人					П	(人)				-
決		算	規	₹	模	(千円)				-
標	準	財	政	規	模	(千円)				-
財	政	t)	指	数					-
経	常	収	支	比	率	(%)				-
		実 質	赤	字 比	率	(%)				-
健:	全化	連結	実質	赤字比	〔率	(%)				-
判断	比率	実質	公信	責費 比	; 率	(%)			•	-
		将 来	負	担比	率	(%)				-

損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	豊 用 医 業 収 益	全国平均	類似平均
総収益	785,446			
1 経 常 収 益	785,446			
(1) 医 業 収 益	632,607			
(うち修正医業収益)	532,232			
入院 収益	289,869			
外 来 収 益	227,608			
診療 収入計	517,477			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	115,130			
(うち他会計負担金)	100,375			
(2) 医 業 外 収 益	152,839			
(うち国・都道府県補助金)	22,099			
(うち他会計補助・負担金)	92,363			
(うち長期前受金戻入)	33,108			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	881,849			
2 経 常 費 用	881,849			
(1) 医 業 費 用	842,383	20.0	50.7	70 7
職員給与費	530,208	83.8	58.7	78.7
材料費	67,613	10.7	26.9	14.5
(うち薬品費)	26,513	4.2	14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)	31,623	5.0	11.7	6.1
減 価 償 却 費	85,184	13.5	8.5	11.8
経費	156,783	24.8	21.5	32.3
(うち委託料)	83,197	13.2	11.5	15.3
研究研修費	472			
資産減耗費	2,123			
(2) 医業外費用	39,466	0.0	0.0	4.4
(3)特 別 損 失	3,682	0.6	0.9	1.1
(3 <i>)</i> 付				
	-96,403 -96,403			
累 積 欠 損 金 経 常 収 支 比 率	490,314 89.1		96.5	96.4
<u>注 </u>	75.1			72.4
	63.2		86.0 83.2	68.2
<u>修 正 医 業 収 支 比 率</u> 他会計繰入金対経常収益比率	24.5		11.5	24.2
他 会 計 繰 入 金 対 医 業 収 益 比 率	30.5		13.7	34.4
他会計繰入金対総収益比率	24.5		11.5	24.2
実質収益対経常費用比率	67.2		85.4	73.0
大 貝 以 並 ス) 紅 市 貝 用 LL 平 	07.2		00.4	13.0

	貸			 借		対		照		₹	Ę		(千円)
				X		分	`					決	算	額
資		産		合		言	+						1,58	0,690
1	固		定		資		<u>·</u> 産							4,197
		(1)	<u>· —</u> 有	Ŧ	<u> </u>	固		定	資	<u> </u>	産			9,338
		(2)	無		<u>/</u>	固		定			<u>-/</u> 産			-
		(3)	投		そ)	<u>/之</u> 他	の	<u>`</u> 資	<u>-/-</u> 産		7.	4,859
2	流	(5)	<u>,</u>		<u>`</u>		産				<u> </u>			6,493
	7716	(1)	現		 註	及	<u> </u>	び	孙		金			3,356
		(2)	未	<u>- 収</u>	" 金	<u>/入</u> 及	び	未	<u>ЦХ</u>	· 収	益			9,073
		(3)	<u>//</u> 貸		业 到	_ <u>/久</u> 引		一 当		1 入	<u> </u>			1,979
		(4)	<u></u>		11)	J1	蔵			<u> </u>	品			5,978
3	繰	(+)	延		 資		<u>魔</u> 産				нн			-
負	が木		火生	合	具	言							/13	2,744
1	固	貝	定		負	<u> </u>	<u> </u> 債							2,631
- '	ഥ	(1)		设改良		の財活		コファ	: たか	の介き	坐信			2,631
		(2)	<u></u> 建 i	文以氏 の		<u>の </u>	<u> </u>	<u>т С г</u> 1î		業	* 頂 債		∠0.	١ دن د
		(3)		<u> </u>										
		(4)	ฮ	の	他	の	長当	期	借	Λ_	<u>金</u>			
		(5)	引						/==		金			
	\ _	(6)	IJ		_		<u>ス</u>		債		務		- 44	-
2	流	(1)	動		負					- ^ `	II /=			0,759
		(1)		<u> </u>									5	0,316
		(2)	そ	<u>の</u>		他	の	11		業				-
		(3)		<u> </u>						期借				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	<u>金</u>			-
		(5)	引				当				金		3	1,967
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
		(7)	_		時		借		λ		金			-
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用		5	4,825
		(9)	前	受	金	及	び	前	受	収	益			-
3	繰		延		収		益							9,354
		(1)	長		期		前		受		金		17	1,276
		(2)		期前	受 :	金収	益	化累	計	預 ()		8	1,922
		(3)	繰	延	運	営	椲		rj (西				
		(4)	繰	延運	営 権	対価	収益	16 化 18	累計額	預 ()			-
		(5)	運	営	権		更			<u> </u>				-
		(6)		営権者						預 ()			-
資		本		合		Ħ							1,14	7,946
1	資			本			金							1,716
2	剰			 余			<u></u> 金							3,770
		(1)	資		本		 剰		余		金			5,063
		(2)	利		益		剰		余		金			8,833
負		•		本		È			.,,					0,690
不		良				矛							.,00	- ,
	質		金	<u></u> 不	足									
実 資	 本	 不		 足	<u>~</u> 額	()	<u>~</u>							
	<u>不</u> 不足額					(<u>, </u>							
見 年 ′	1,1年 部	人 赤 火	ᆂᆟᄎᄑ	ᅟ고ᅡᅏ	タノ		<u>'</u>					<u> </u>		

備

考

他 会 計 が	۱ 6	の 繰	入状	況 (千円)
区分	基	準 額	実	繰 入 額
収益勘定繰入		191,5	31	192,738
資本勘定繰入		41,2	61	42,789
計		232,7	92	235,527

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移						
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)				
令和5年度	-	-				
令和4年度	-	-				
令和3年度	-	-				

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		77.5
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)		-
健:	全化	法上	の資金	不足	比率	(%)		-
地	財 法	上(の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。